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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 
FOTO NOTA / APRUEBA INE A CONSEJEROS El Consejo General del INE aprobó el Proyecto de Acuerdo por el cual se ratifica la designación de Consejeras y Consejeros Presidentes y Consejeras y Consejeros Electorales de Organismos Públicos Locales Electorales. A pesar de la aprobación en sesión, representantes de partidos y algunos consejeros cuestionaron y criticaron el hecho de que en varios estados, donde se conformaron los Oples, hay personajes vinculados a partidos políticos, ex funcionarios públicos, y miembros de la burocracia electoral, en concreto casos en Tabasco, Oaxaca, Yucatán y Querétaro. (N p.1)    
FOTO NOTA / HOY, RELEVO DE LOS CONSEJEROS DEL IEEQ El Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) hoy tomará protesta a los nuevos integrantes del Consejo Electoral y declarará el inicio del proceso electoral local, que culmina en el 2015. (El Economista p.1)   
COLUMNA ASTERISCOS 
INICIO. Minutos después de las seis de la tarde de hoy se declarará el inicio formal del proceso electoral local 2014-2015. Antes de tal acto, rendirán protesta los nuevos integrantes del consejo general del Instituto Electoral del Estado de Querétaro que presidirá Gerardo Romero Altamirano. Una vez ubicados en sus puestos, darán a conocer los cargos que estarán en juego en el proceso comicial, la visión electoral de la entidad y el calendario electoral. Comienza la contienda. (AM, p.1)  
 
RINDEN HOY PROTESTA 7 CONSEJEROS DEL IEEQ Por Norma Ayala El Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) inicia actividades este miércoles 1 de octubre con la integración de los siete nuevos consejeros electorales que fueron designados y ratificados por el Instituto Nacional Electoral (INE), cuya figura de presidente electoral por un periodo de siete años recae en Gerardo Romero Altamirano, queretano de 34 años con maestría en arquitectura. Los otros seis que ocuparán el cargo de consejeros electorales por un periodo de seis años son Luis Octavio Vado Grajales, Yolanda Elías Calles Cantú y Gema Nayeli Morales Martínez. Por tres años: Gabriela Benítez Doncel, Jazmín Escoto Cabrera y Jesús Uribe Cabrera. Estos consejeros electorales aprobaron de manera positiva e idónea las diferentes etapas del proceso de designación: valoración curricular, examen de conocimientos, ensayo presencial y finalmente la entrevista. Además de ser un nuevo Consejo General que se encargará de la organización del proceso electoral de 2015. Algunas de las funciones que tendrá este nuevo órgano electoral son: garantizar los derechos y el acceso a las prerrogativas de los partidos políticos y candidatos; desarrollar y ejecutar los programas de educación cívica en la entidad, preparación de la jornada electoral, escrutinio y cómputos con base en los resultados de las actas de cómputo distritales y municipales, así como declarar la validez y otorgar las constancias en las elecciones locales. Cabe mencionar que estos siete consejeros electorales tomarán protesta y se instalarán formalmente este día en sesión del consejo, a celebrarse a las 18:00 horas en las instalaciones del IEEQ. De acuerdo con la consejera electoral Yolanda Elías Calles, y hasta el día de ayer presidenta del Consejo General del IEEQ, en dicha sesión además de tomar protesta a los nuevos integrantes del órgano electoral se hará la declaratoria formal del inicio del proceso electoral 2015. “Nuestra ley establece que es el 1 de octubre el día de inicio del proceso electoral, hay que sesionar, esto aunado a que es la formalidad de la toma de protesta por parte de los nuevos consejeros, además de que se tendrán que hacer públicos una serie de documentos que se establecen en la ley”, aseveró. Esta documentación, refirió la consejera, es lo referente a la información territorial y el calendario electoral.  
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Además de que deben trascurrir algunos días para que los nuevos consejeros conozcan otro tipo de información, como el plan del trabajo establecido para el instituto y la armonización del reglamento. En cuanto a los procedimientos por denuncias y quejas por parte de los partidos que quedaron pendientes de resolver por el pasado Consejo General, Yolanda Elías Calles, refirió que estos seguirán su curso procesal y serán desahogados en su momento por los nuevos consejeros.  http://www.eluniversalqueretaro.mx/politica/01-10-2014/rinden-hoy-protesta-7-consejeros-del-ieeq  
RENUEVAN HOY CONSEJEROS DEL IEEQ Por Irán Hernández Este miércoles se llevará a cabo la toma de protesta de los nuevos consejeros del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), y con ello se dará el banderazo de salida del inicio del proceso electoral. Yolanda Elías Calles Cantú, todavía ayer presidenta del Consejo General del Instituto, informó que el Instituto Nacional Electoral (INE) tomó en cuenta la experiencia para elegir a quienes integrarán el órgano electoral local y el reto es continuar con los trabajos, a fin de garantizar equidad a todos los aspirantes en los comicios del año 2015. El proceso electoral constituye un gran reto, es una responsabilidad para el órgano electoral, el resto es un proceso apegado a la legalidad, el respeto y dar condiciones de equidad a todos los aspirantes. La integración del nuevo Consejo General se subirá a un tren ya caminando, al mismo tiempo la llegada de los nuevos consejeros con el inicio del proceso electoral, tengo confianza en que las áreas operativas del instituto sigan en buenos términos. Respecto a la entrega recepción, afirmó que se realizará antes de finalizar la semana. Se dará inicio a los trámites pendientes en lo jurídico, administrativo, los trabajos de comisiones, los proyectos, todo un paquete de trabajos institucionales que seguirán en marcha.  (C. p.1)  
ASUMEN HOY NUEVOS CONSEJEROS ELECTORALES Por Jorge Vargas Sánchez El Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE) aprobó la propuesta de la Comisión de Vinculación respecto del nuevo Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), que se instalará esta tarde en Sesión Extraordinaria, a partir de las 18:00 horas. Al comenzar la Sesión, el Colegiado, encabezado por el consejero presidente Gerardo Romero Altamirano, verificará que haya quórum y luego se hará la declaración de existencia legal del mismo y entonces quedará instalada. Acto seguido, se aprobará el Orden del Día propuesto, después de lo cual el consejero presidente rendirá la protesta y luego se las tomará a los demás consejeros electorales –seis-. En la misma Sesión será designado el secretario ejecutivo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Querétaro y luego se hará la declaratoria del Inicio del Proceso Electoral Ordinario 2014-2015. También se hará la presentación y votación del Acuerdo del Consejo General del IEEQ, que informa a los ciudadanos y a los partidos políticos la demarcación territorial de los distritos uninominales y circunscripciones plurinominales, así como los cargos sujetos a elección popular en el proceso electoral 2014-2015. Enseguida será la Presentación y votación del Acuerdo del Consejo General del organismo ciudadano, mediante el cual se aprueba la integración de los Consejos Distritales y Municipales. Asimismo, la presentación y votación del Acuerdo del Consejo General del Instituto, relativo al proyecto de dictamen mediante el cual la Comisión Jurídica somete a la consideración del Consejo General, el calendario electoral del proceso electoral ordinario 2014-2015. A la Sesión Extraordinaria asisten los representantes de siete de los 10 partidos políticos que contenderán en las elecciones de 2015, pues las solicitudes de registro del Partido Humanista y Morena están en trámite, y el del Partido del Trabajo aún no hay llegado al Consejo General, si bien lo puede hacer en los días siguientes, según la ley de la materia. (PA p.1)  
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ELLOS SON Por Redacción 
GERARDO ROMERO ALTAMIRANO. Es arquitecto de profesión con maestría en Arquitectura, es un personaje vinculado en primer lugar a COPARMEX donde fungió como director además de colaborar en el servicio público en la Contraloría del Municipio y en Desarrollo sustentable durante las administraciones panistas, de esto incluso se asegura en redes sociales que tuvo militancia. Por la noche Héctor Parra Rodríguez abogado priista colocó en su cuenta de twiiter fotografías del nuevo presidente del Instituto Electoral Gerardo Romero Altamirano, en donde aparece con militantes del PAN del municipio de Corregidora y Querétaro como es Julio Sentíes, además de que publico su “ficha” de filiación panista. LUIS 
OCTAVIO VADO. Tiene experiencia en ámbito electoral al desempeñarse en cargos como consejero distrital del IFE, así como en la Coordinación de Asesores y Dirección Ejecutiva de Educación Cívica y Capacitación Electoral del IEQ. Además de tener vinculación con el sector académico al ser también catedrático de la Universidad Autónoma de Querétaro. YOLANDA ELÍAS CALLES CANTÚ. Ya había sido consejera y hasta el día de ayer presidenta del órgano electoral local, es comunicóloga de profesión y tiene experiencia en el ámbito electoral desde el IFE y el IEQ. Durante su gestión eran constantes las acusaciones del PAN sobre su actuar parcial y a fin a gobierno del estado. GEMA NAYELI MORALES MARTÍNEZ. Licenciada en Mercadotecnia y ha tenido trayectoria en el sector empresarial por lo que al igual que Romero Altamirano sería relativamente nuevo en la materia electoral. GABRIELA BENÍTEZ DONCEL. Contador público de profesión, ha fungido como coordinadora de Partidos y Asociaciones Políticas del IEEQ, por lo que cuenta con la experiencia técnica en tema electoral. JAZMÍN ESCOTO CABRERA. Socióloga de formación, cuenta con Especialidad en Partido Políticos y Procesos Electorales, así como diplomados en la materia, además de experiencia en el IFE en diversas áreas técnicas. JESÚS URIBE CABRERA. Licenciado y cuenta con doctorado en Derecho, además de ser catedrático de la UAQ, tiene experiencia en el servicio público en varios ámbitos y antes de ser consejero electoral fue Director Jurídico de Catastro por esto mismo hay señalamientos en sus contra de una posible filia hacia el PRI. (N SIGUELO P. 5)  
COLUMNA BAJO RESERVA 
FINALMENTE todo parece apuntar que el joven arquitecto Gerardo Romero Altamirano tomará protesta el día de hoy como presidente en la sesión de Consejo General del Instituto Electoral. Los cambios se dan en una coyuntura importante, con el proceso electoral andando y en donde particularmente las acusaciones entre actores políticos de diferentes partidos, por supuestos actos anticipados de campaña, están al rojo vivo. Sin duda, difícil encomienda la que tendrá el que fuera también director general de la Confederación Patronal Mexicana en la entidad. Por cierto, es destacar que Romero Altamirano pertenece a nuestro selecto grupo de columnistas. (EUQ web)  http://www.eluniversalqueretaro.mx/content/bajo-reserva-589  
HOY, CAMBIO DEL CONSEJO GENERAL DEL IEEQ IEEQ  Por Jacobo Velázquez/Quadratín QUERÉTARO, Qro., 30 de septiembre de 2014.- En el transcurso de este martes los integrantes del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) deberán realizar el procedimiento de cambio de funcionarios públicos, ya que es la fecha límite que determinó la autoridad federal para la integración de los nuevos órganos electorales locales. Pese a que ya se tiene la identidad de los siete consejeros que se harán cargo de las elecciones de 2015, el IEEQ no cuenta con un momento determinado para realizar este cambio, por lo que podrá ser en cualquier hora del día, antes de la medianoche.  
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Una vez que tome protesta el nuevo Consejo General los nuevos funcionarios deberán iniciar con la Secretaría de Finanzas el proceso de ampliación presupuestal, así como determinar si los exconsejeros serán liquidados o finiquitados. En cuanto al proceso electoral, deben aprobar reglamentaciones, alistarse para la declaratoria del inicio del proceso electoral y ponerse de acuerdo con el Instituto Nacional Electoral (INE) para la contratación de personal con miras a los próximos comicios.   http://queretaro.quadratin.com.mx/Hoy-cambio-del-Consejo-General-del-IEEQ/  
ARRANCA NUEVO IEEQ CON PROCESO ELECTORAL Por Norma Ayala El Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) inicia actividades este miércoles 1 de octubre con la integración de los siete nuevos consejeros electorales que fueron designados y ratificados por el Instituto Nacional Electoral (INE), cuya figura de presidente electoral por un periodo de siete años recae en Gerardo Romero Altamirano, queretano de 34 años con maestría en arquitectura. Los otros seis que ocuparán el cargo de consejeros electorales por un periodo de seis años son Luis Octavio Vado Grajales, Yolanda Elías Calles Cantú y Gema Nayeli Morales Martínez. Por tres años: Gabriela Benítez Doncel, Jazmín Escoto Cabrera y Jesús Uribe Cabrera. Estos consejeros electorales aprobaron de manera positiva e idónea las diferentes etapas del proceso de designación: valoración curricular, examen de conocimientos, ensayo presencial y finalmente la entrevista. Además de ser un nuevo Consejo General que se encargará de la organización del proceso electoral de 2015. Algunas de las funciones que tendrá este nuevo órgano electoral son: garantizar los derechos y el acceso a las prerrogativas de los partidos políticos y candidatos; desarrollar y ejecutar los programas de educación cívica en la entidad, preparación de la jornada electoral, escrutinio y cómputos con base en los resultados de las actas de cómputo distritales y municipales, así como declarar la validez y otorgar las constancias en las elecciones locales. Cabe mencionar que estos siete consejeros electorales tomarán protesta y se instalarán formalmente este día en sesión del consejo, a celebrarse a las 18:00 horas en las instalaciones del IEEQ. De acuerdo con la consejera electoral Yolanda Elías Calles, y hasta el día de ayer presidenta del Consejo General del IEEQ, en dicha sesión además de tomar protesta a los nuevos integrantes del órgano electoral se hará la declaratoria formal del inicio del proceso electoral 2015. “Nuestra ley establece que es el 1 de octubre el día de inicio del proceso electoral, hay que sesionar, esto aunado a que es la formalidad de la toma de protesta por parte de los nuevos consejeros, además de que se tendrán que hacer públicos una serie de documentos que se establecen en la ley”, aseveró. Esta documentación, refirió la consejera, es lo referente a la información territorial y el calendario electoral. Además de que deben trascurrir algunos días para que los nuevos consejeros conozcan otro tipo de información, como el plan del trabajo establecido para el instituto y la armonización del reglamento. En cuanto a los procedimientos por denuncias y quejas por parte de los partidos que quedaron pendientes de resolver por el pasado Consejo General, Yolanda Elías Calles, refirió que estos seguirán su curso procesal y serán desahogados en su momento por los nuevos consejeros. (EUQ web)  http://www.eluniversalqueretaro.mx/portada/01-10-2014/arranca-nuevo-ieeq-con-proceso-electoral  
 
 
 
 
 
 



 
MIÉRCOLES 1 DE OCTUBRE DE 2014 

 

 
 
 

Coordinación de Información y Medios  
 

INICIA EL PROCESO ELECTORAL CON INSTALACIÓN EN EL IEEQ Por Aimée Pacheco Junto con la integración de los nuevos consejeros del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), hoy da inicio el proceso electoral a nivel local, como resultado de las reformas a la Ley Electoral, aprobadas por la legislatura del Estado de Querétaro, el pasado mes de julio. Será una sesión extraordinaria este día a las 18:00 horas en donde los nuevos integrantes del Instituto Electoral del Estado de Querétaro, tomen posesión de sus cargos, para reemplazar a los actuales consejeros; y dentro de este orden del día propuesto para hoy en esta sesión extraordinaria se contempla la rendición de protesta del presidente del consejo general así como de las Consejeras y Consejeros electorales; la designación del Secretario Ejecutivo; la declaratoria del inicio del proceso electoral ordinario 2014-2015. También se propone la presentación y votación del Acuerdo del Consejo General del IEEQ donde se informa a los ciudadanos y a los partidos políticos, la demarcación territorial de los distritos uninominales y circunscripciones plurinominales, así como de los cargos sujetos a elección popular en el proceso electoral ordinario 2014-2015. Además de la presentación y votación del Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Querétaro, mediante el cual se aprueba la instalación de los consejos distritales y municipales y el acuerdo relativo mediante el cual se somete a la consideración del Consejo General, el calendario electoral del Proceso Electoral ordinario 2014-2015. Ayer luego de la sesión extraordinaria del Consejo General del INE en la ciudad de México, se aprobó por unanimidad la integración de los consejos de organismo públicos locales del INE para Querétaro, junto con los estado de Baja California Sur, Colima, Chiapas, Distrito Federal, Guanajuato, Guerrero, Jalisco, Morelos, San Luis Potosí y Yucatán. En esta sesión se ratificó la propuesta inicial por lo que la nueva integración del consejo queda con Gerardo Romero Altamirano, como presidente consejero, quien durará siete años en dicho cargo, Octavio Vado Grajales, Yolanda Elías Calles Cantú, y Gema Nayeli Morales Martínez, quienes tendrán una duración de seis años en ese cargo y los consejeros Gabriela Benites Doncel, Jazmín Escoto Cabrera y Jesús Uribe Cabrera, quienes permanecerán por tres años. La vocal ejecutiva del INE, Ana Lilia Pérez Mendoza, indicó que el proceso electoral federal arranca con la primera sesión del INE y está definido para el 7 de octubre para que así ocurra, sin embargo en el caso local, hoy se da la declaratoria del inicio del proceso electoral luego de que se realice en sesión extraordinaria la entrega. Explicó que el proceso se compone por tres etapas, que son: la etapa preparatoria a la jornada, la jornada y los resultados de la elección; e hizo un llamado a los ciudadanos para que ocurran a realizar los cambios a domicilio, trámites o actualización de su identificación del INE para votar, pues el 15 de enero cierra esa etapa. (…) (DQ, 1) 
 
COMIENZA EN QUERÉTARO EL PROCESO ELECTORAL 2014-2015  Minutos antes de oficializarse el inicio del proceso electoral, rendirán protesta los nuevos consejeros del Instituto Electoral del Estado de Querétaro. Ellos informarán el calendario, los puestos que estarán en disputa y la división distrital. Con el nombramiento de los siete consejeros que formarán parte del Instituto 
Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) quedó todo listo para que inicie, la tarde de hoy, el proceso 
electoral local. Ayer, el Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE) avaló a 126 consejeros de todo el país, entre los cuales se encuentran los siete que integrarán el IEEQ, que estará presidido, durante siete años, por Gerardo Romero Altamirano. También son consejeros electorales Luis Octavio Vado 
Grajales, Yolanda Elías Calles y Gema Nayeli Morales Martínez por un periodo de seis años; en tanto, 
Gabriela Benites Doncel, Jazmín Escoto Cabrera y Jesús Uribe Cabrera fueron nombrados para un periodo de tres años. Hoy, a las seis de la tarde sesionarán por primera ocasión con la finalidad de tomar posesión oficial de su cargo y declarar formalmente iniciado el proceso electoral local, en el cual se elegirá al gobernador de la entidad para el periodo 2015-2021; los 25 diputados que formarán parte de la 58 legislatura local y a las autoridades en los 18 municipios.  
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Primero, rendirá protesta el presidente del Consejo General y las consejeras y consejeros restantes. Luego se designará al secretario ejecutivo del Consejo General del instituto. Cumplida esta parte, se realizará la declaratoria del inicio del proceso electoral ordinario 2014-2015. Acto seguido, se realizará la presentación y votación del Acuerdo del Consejo General del IEEQ, que informa a los ciudadanos y a los partidos 
políticos la demarcación territorial de los distritos uninominales y circunscripciones plurinominales, así como de los cargos sujetos a elección popular en el proceso electoral ordinario 2014-2015. Seguirá la presentación y votación del Acuerdo del Consejo General del IEEQ, mediante el cual se aprueba la integración de los Consejos Distritales y Municipales. Finalmente, se presenta y somete a votación el Acuerdo del Consejo General del IEEQ, relativo al proyecto de dictamen mediante el cual la Comisión Jurídica somete a la consideración del Consejo General, el Calendario Electoral del proceso electoral ordinario 2014-2015. (AM, principal)  
RENUEVAN HOY ÓRGANO ELECTORAL Por Redacción A partir de hoy, el consejo general del IEEQ se renovará con la experiencia de quienes ya integraban el anterior consejo, como Yolanda Elías Calles Cantú (seis años) y Jesús Uribe Cabrera (tres años), los funcionarios electorales Luis Octavio Vado Grajales (seis años), Jazmín Escoto Cabrera (tres años) y Gabriela Benitez Doncel (tres años) y la ciudadana Nayeli Gema Morales Martínez (seis años). GERARDO ROMERO ALTAMIRANO. Cuenta con una maestría en arquitectura luego de haber culminado sus estudios de licenciatura. Laboró en la extinta Secretaría de la Contraloría Municipal de Querétaro y la Secretaría de Desarrollo Sustentable Municipal. En la iniciativa privada ha trabajado en la comisión d educación de la Conferencia Patronal de la República Mexicana, ha sido colaborar de diversos medios de comunicación y participó en el programa Querétaro, estado de valores. YOLANDA ELÍAS CALLES CANTÚ. Es licenciada en Ciencias de la Comunicación por el ITESM, campus Querétaro, fue presidenta del Instituto Electoral de Querétaro y secretaria general de la Asociación de Presidentas y Presidentes de los Institutos y Consejos de las Entidades Federativas, A.C. Fue consejera local en Querétaro durante los procesos electorales federales 2006 – 2009 y capacitadora electoral en la Junta Distrital 03 de Querétaro en 1997. LUIS OCTAVIO VADO GRAJALES. Es Licenciado en Derecho, Maestro en Derecho Constitucional y Amparo y actualmente es candidato a Doctor y docente de Derecho. Se ha desempeñado como Director Ejecutivo de Educación Cívica y Capacitación Electoral del Instituto Electoral del Estado de Querétaro y Coordinador de Asesores de los consejeros electorales del entonces Instituto Electoral de Querétaro. Fue consejero distrital para los procesos federales 2005-2006 y 2008-2009. GABRIELA BENITES DONCEL. Se tituló como Contador Pública por la Universidad Autónoma de Querétaro en donde también realizó el Diplomado en Auditoría de Estados Financieros y otro Diplomado en Derecho Electoral impartido por el Tribunal Electoral de Poder Judicial de la Federación. En el plano laboral ha sido coordinadora de partidos y asociaciones políticas del Instituto Electoral del Estado de Querétaro. Llevando a cabo la fiscalización de los estados financieros presentados por los partidos. JAZMÍN ESCOTO CABRERA. Es licenciada en Sociología por la Universidad Autónoma de Querétaro, cuenta con la especialidad en partidos políticos y procesos electorales. Colaboró en el Departamento de Estudios de Opinión Pública de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales y suma 11 años colaborando en la Junta Local ejecutiva en el estado de Querétaro del Instituto Nacional Electoral, hasta hace semanas como asistente local de capacitación electoral y educación cívica del Instituto Nacional Electoral. JESÚS URIBE CABRERA. Es licenciado en Derecho Por la Universidad Autónoma de Querétaro con maestría en Administración Pública estatal y municipal y doctorado en Derecho por la misma Universidad. Ha sido profesor de la Facultad de Derecho y en la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la Universidad Autónoma de Querétaro y la Universidad Contemporánea. Fue consejero suplente y posteriormente propietario en el anterior consejo general del Instituto Electoral del Estado de Querétaro. (AM, 6) 
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CARTÓN. ¡ARRRRRRRANCA EL 2015! Por Pepe Gómez En la ilustración al Arquitecto Gerardo Romero Altamirano, Consejero Presidente del IEEQ, con una bandera con la inscripción “Proceso Electoral 2014-2015”, siendo atropellado por una bandada de personajes encapuchados sugiriendo ser los próximos candidatos de los diversos partidos políticos para la contienda electoral de este año. (DQ, 2)  
EXPEDIENTE Q Por Adán Olvera ARRANCA. No hay fecha que no se cumpla y hoy justo estamos a un año que termine la administración de José Calzada Rovirosa, gobernador de Querétaro, quien sin duda aportó cambios y desarrollo al estado como los han hecho los últimos años los hombres que han gobernado el estado. 8…) Hoy rendirá propuesta quien ocupe el cargo de Presidente del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Querétaro, así como los Consejeros y Consejeras electorales. Designan también a la personas que ocuparán los cargos directivos dentro del nuevo ente electoral y a quienes estarán al frente de los consejos distritales; todo con miras al proceso electoral que viene. Hoy por la tarde de manera forma se da la declaratoria de inicio del Proceso Electoral 2015; hoy inicia de manera formal (ahora sí) el proceso electoral y no quiere decir que se han promocionado han buscado los requisitos legales para darse a conocer con los ciudadanos. Es lo que hay. (DQ, 12)  
IEEQ SE ENCUENTRA LISTO PARA EL PASE DE ESTAFETA Por Arlene Patiño Flores El Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) se encuentra listo para que se tome protesta a los nuevos integrantes del Consejo Electoral, con lo que además se realizará la declaratoria del proceso electoral, aseguró la secretaria ejecutiva, Esperanza Vega Mendoza. Ayer fue el último día de funciones de quienes fungieron como consejeros desde el 2010. Fueron pocos los que asistieron desde temprano a sus oficinas. De acuerdo con Vega Mendoza, se pondrá al tanto a quienes integren el nuevo Consejo Electoral acerca de los asuntos que aún continúan en trámite, como son algunas denuncias en contra de diversos actores políticos en el estado. “En cuanto a la Secretaria Ejecutiva, estaremos a la espera de que el nuevo Consejo designe a un secretario o secretaria ejecutiva, para que una vez hecho lo anterior podamos hacer la entrega-recepción. En esta entrega diremos los asuntos en trámite y los pondremos al día en esta cuestión”, declaró. Tan sólo en la última sesión del Consejo General del IEEQ se quedaron pendientes dos denuncias, una emitida por parte del Partido de la Revolución Democrática y otra emitida por el Partido Acción Nacional. ARRANCA PROCESO. Posterior a la toma de protesta de los consejeros, se dará la declaratoria del inicio del proceso electoral local. “En el inicio del proceso nos harán saber cuáles son los cargos de elección popular para el próximo proceso, darán a conocer a la ciudadanía la demarcación territorial y además la aprobación del calendario electoral”, informó Vega Mendoza. En este último, comentó, será necesario determinar los detalles para que todos los que van a participar, partidos políticos, autoridades, ciudadanos, tengan certeza de los plazos y términos electorales. LIQUIDACIÓN. Respecto de las liquidaciones de los consejeros, la secretaria ejecutiva comentó que es un asunto de la Dirección General, por lo que su titular, Carlos Eguiarte, será quien negocie con el Poder Ejecutivo dicho asunto. (El Economista p.6)  http://eleconomista.com.mx/estados/queretaro/2014/09/30/ieeq-se-encuentra-listo-pase-estafeta    
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SI HAY CAPACIDAD Por Fidel Favela Dos de las cualidades con las que deberán contar los consejeros que formarán parte del Instituto Electoral del Estado de Querétaro, serán la capacidad profesional y la imparcialidad, señaló el presidente de la comisión de Gobernación, Administración Pública y Asuntos Electorales en el Congreso local, Apolinar Casillas Gutiérrez, quien añadió que será en las próximas horas cuando sea presentada al Instituto Nacional Electoral. De acuerdo a la página del INE, es la propuesta final que hace la comisión encargada del proceso, y será presentada al consejo general del INE, entiendo que a más tardar en las próximas 24 horas, si no es que hoy mismo ya estará resolviendo la integración de la lista de los siete personajes que integrarán el Consejo General del organismo público local”. Añadió que serán ellos los que deberán designar a quien dirigirá los trabajos de este Consejo y que hasta el momento los nombres que se han mencionado, son simplemente una propuesta, y que será hasta que el Pleno del IEEQ haya determinado quien encabezará este organismo. Sobre la cuestión de que dos de los actuales consejeros deseen integrar el Consejo del IEEQ, el diputado blanquiazul, evitó hacer señalamientos a favor o en contra de alguno de ellos, ya que dijo que no es facultad del legislativo. (El Mosquito. p.1)  
COLUMNA TRAS LA VERDAD 
INICIA PROCESO ELECTORAL QUERETANO 2014-2015 Por Héctor Parra  El Artículo Cuarto Transitorio de la reforma político-electoral, prescribe que, hoy miércoles 1 de octubre, da comienzo el proceso electoral 2014-2015 y con ello las etapas que nos llevarán a la elección del primer domingo de junio próximo ¡No habrá prorroga alguna! Y mientras estos se sucede, el Consejo General del INE, dio a conocer la lista de aquellos y aquellas que serán los consejeros del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Querétaro, a quienes –si otra cosa no sucede- designó este martes para que inicien sus actividades, dijeron, a más tardar el 30 de octubre. Muchos fueron los que participaron en la “contienda” para alcanzar uno de los siete cargos que estaban en juego en el organismo que atiende no solo los procesos electorales, dada su permanencia, todos los asuntos que cometen a los partidos políticos, desde las prerrogativas hasta las sanciones que deban aplicar a partidos políticos, precandidatos y candidatos, declarar válidas las elecciones; poner orden en el desorden de aspirantes a cargos de elección popular, etcétera. Muchos buenos prospectos se quedaron con las aspiraciones de ocupar el cargo, sin embargo solo había siete espacios; uno para presidente y seis más para consejeros. Resulta interesante que, en el caso de nuestro Estado, haya sido designado para la presidencia un joven y destacado panista que ninguna experiencia tiene en las actividades electorales. Su curricula, dada su juventud, es muy corta su experiencia laboral, como arquitecto trabajó en la Contraloría Municipal de Querétaro en tiempos de administraciones panistas, donde curiosamente fue Magistrado el hoy diputado federal Marcos Aguilar Vega. Fue dirigente juvenil de la COPARMEX, organismo empresarial e identificado con criterios y doctrina del PAN. Gerardo Romero Altamirano, en su militancia panista participó en concursos de oratoria, siendo parte del jurando en ese entonces Julio Sentíes Laborde y Rebeca Mendoza Hassey, quienes fueran diputados del PAN hace no mucho, en la LIII Legislatura. Corta pero productiva militancia de quien es el Presidente del organismo imparcial e independiente, además de autónomo, que conducirá la contienda entre los distintos militantes de todas las fuerzas políticas, que para esto son 10 registradas en el INE. No paso por alto que el hermano de Gerardo, también participó para ser consejero electoral, quien tiene mayor vida profesional en administraciones municipales y estatal de extracción panista. Resulta muy interesante el nombramiento dada la abierta y publica militancia dentro de una de las fuerzas políticas que estará en la disputa por todas las posiciones electorales, cuando que hubo airadas voces de políticos que reclamaban independencia y no injerencia del poder político en las decisiones del INE.  
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Hasta ahora a pesar de conocerse el nombre, ninguno de los actores lo ha impugnado, pareciera que todos consienten la designación. Los augurios no son buenos. (C. p.4)  http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=8364  
MATRIMONIO ANUNCIADO: PRI-PANAL Por César Lachira Sáenz  En números anteriores habíamos comentado que continuaría el compadrazgo entre el Partido Revolucionario Institucional (PRI) y Nueva Alianza (PANAL), toda vez que los favores los hacía Jaime Escobedo al no reconocer más que al Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) como el único representante de los maestros, depositando todas las cuotas a dicho sindicato, amen que existían maestros que pertenecen a otra organización y no eran reconocidas por el coordinador de USEBEQ. Como sabemos gran parte de la militancia del PANAL proviene del SNTE, y como tal se sienten agradecidos con Jaime Escobedo, militante del PRI y ex candidato a la presidencia municipal de su partido. Como se aprecia el acuerdo había dado resultado. Es así que durante la clausura de la Asamblea Extraordinaria del Consejo Nacional del PANAL, anunciaron lo que todos anticipaban, el PRI y PANAL van en coalición rumbo a los comicios de próximo año. El líder de los panalistas Abel Espinosa Suárez, y Tonatiuh Salinas Muñoz, dirigente estatal de PRI, signaron ir en "proyecto común", entiéndase esto último, ir juntos al próximo proceso electoral donde participarán con candidatos comunes. Desde el surgimiento del PANAL, promovido por la hoy encarcelada maestra Elba Esther Gordillo, se comprobó el renacimiento de los partidos satélites muy al viejo estilo de los años setentas y ochentas. En realidad son partidos que buscan dar siempre la parte de sí al partido oficial y se mueven en la constante y las líneas trazadas por éste con el fin de poder sacar una mayor tajada de poder. Como comentario, en cierta ocasión el ex presidente Luís Echevarría al referirse a éstos partidos decía: “Son de la casa, nomás que entran por la puerta de la servidumbre”. LOS QUE SIGUEN EN EL PRESUPUESTO. Vaya que la propuesta del Instituto Nacional Electoral de candidatos a consejeros a consejeros electorales que conformarían el Instituto Electoral de Querétaro nos da viso de continuidad, algunos  vienen del ya desaparecido IEEQ.  Sin pretender demostrar que las cosas no se hicieron bajo el principio de igualdad y equidad, vemos que hubo favoritismo en algunos consejeros como fue el caso de la expresidenta, Yolanda Elías Cantú y  del consejero Jesús Uribe Cabrera, que aparecen en la lista. Lo que si llama la atención es la propuesta de designación para presidente  de Gerardo Romero Altamirano, profesionista muy vinculado a la COPARMEX, y para algunos conocedores del medio, es la mano chica de Mauricio Kuri. Carece de conocimientos sobre la materia electoral, sin embargo puede apoyarse en el conocimiento de los que continúa. Se sabe, que a pesar de su juventud es hombre duro y de mucho trabajo. Se agrega a la lista Gabriela Benítez Doncel, funcionaria  del IEEQ, algunos sospechan que fue un premio a un “noble” labor a favor de los partidos políticos, pues era la encargada de dar las  prerrogativas, administración y control de los recursos  que recibían los partidos. Otro que se va a mantener en la nómina es nuestro amigo Luis Octavio Vado Grajales, quien ostentaba el cargo de Director de Educación Cívica y Capacitación Electoral. Resulta un elemento capacitado que puede ayudar al presidente. De Gema Nayely Morales Martínez se dice que llega como una prerrogativa para Acción Nacional. Se la vincula como gente de Ricardo Anaya. En el caso de Jazmín Escoto, trabajó en Instituto Federal Electoral  y también ha sido funcionaria del IEEQ. Se mantiene en la nómina. Como se aprecia, el nuevo instituto electoral, poco tiene de nuevo, y la continuidad pone en riesgo caer en los vicios de la anterior institución. QUE SI QUIERE SER DIPUTADA FEDERAL. En el marco de su segundo informe de labores la presidenta municipal de Huimilpan, María García Pérez  reconoció que si quiere ser diputada federal. El asunto estriba en que si tal afirmación puede ser considerada un acto de precampaña adelantada. Como están las cosas hay que cuidar el detalle.  
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Lo bueno es que nadie se da cuenta en ésta transición de cambio de consejeros y aprovechamos el vacío  de poder.  (EUQ web)  http://www.eluniversalqueretaro.mx/content/matrimonio-anunciado-pri-panal  
AL PRESIDENTE LO ACUSAN DE PANISTA Por El Universal/Gildardo Ledesma Con la inconformidad a los perfiles aprobados por seis de los 10 partidos políticos, el Instituto Nacional Electoral (INE) designo a los 126 integrantes de los 18 Organismos Públicos Locales (OPL) de estados que tendrán elecciones en 2015. El aval se concretó tras un debate de cinco horas y resulto por unanimidad para 11 entidades: Baja California Sur, Colima, Chiapas, Distrito Federal, Guanajuato, Guerrero, Jalisco, Morelos, Querétaro, San Luis Potosí y Yucatán. En siete entidades se registró el voto en contra de la consejera Pamela San Martín: Campeche, Estado de México, Michoacán, Nuevo León, Oaxaca, Sonora y Tabasco, y en este último caso se excusó de votar el consejero José Roberto Ruiz. Los consejeros defendieron su decisión y mantuvieron sus propuestas con cambios mínimos. A los integrantes de OPL no se les dan “cheques en blanco ni confianza ciega”, pues las decisiones que tomen de penderá de la sociedad y los partidos políticos les otorguen la confianza, aseveró el presidente del INE, Lorenzo Córdova. “No pretendemos usar la facultad de remoción, pero no dudaremos en usarla si llegará a ser necesario” para garantizar los principios que rigen los proceso electorales, dijo Córdova Vianello, quien reconoció que los recién nombrados probablemente ya viven presiones de “parte de múltiples actores”. PAN y PRD advirtieron su decepción por hacer creado el INE y darle facultades, vía la reforma electoral,  para nombrar consejeros OPL. “Se empieza a perder la confianza”, señalaron a una semana de que inicie el proceso electoral federal. Los consejeros recordaron que con el nombramiento de OPL-que esta semana deberá constituirse- comenzarán a sentarse las bases del nuevo sistema electoral nacional, bajo la conducción del INE. El Consejo General emitió solo un dictamen, con una ronda de discusión y según denunciaron los partidos inconformes: PAN, PRD, PT, Morena, no se les entregaron los expedientes de cada uno de los consejeros designados. Esos partidos, pero también PRI y PVEM para los casos de Querétaro, Jalisco y Nuevo León, anunciaron que impugnarán ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) la designación de consejeros con sesgos partidistas. En el debate se dieron cuestionamientos sobre panistas como consejeros del Estado de México, Querétaro, Colima y Nuevo León; priistas en 10 entidades, como Oaxaca, Yucatán, Campeche; un consejero con denuncia penal en San Luis Potosí, y uno destituido en Tabasco. El senador del PAN y consejero del Poder Legislativo, Javier Corral, y el representante del PRD, Guadalupe Acosta Naranjo, insistieron en que hubo votación “en bloque” de cinco consejeros que impulsaron 116 nombres aprobados, en una suerte de consigna que el consejero presidente de la Comisión de Vinculación como OPL, Marco Antonio Baños, consideró “crónica fantasiosa” “Se empieza a perder la confianza en el INE…(está) aportando el primer elemento de desconfianza en las elecciones” y sale mal librado, advirtió Corral al anunciar impugnaciones en ocho OPL. “Queremos elevar el nivel de los institutos locales al del Instituto Federal Electoral, no bajar el IFE a la calidad de órganos como Oaxaca y otros donde no se respetan derechos ciudadanos. Oh decepción, no lo están haciendo… este en un día triste” dijo Acosta Naranjo. “Todo fue una simulación” dijo el representante del PT, Pedro Vázquez y agregó: “Se cumple el guion dictado desde diciembre de 2012, cuando se suscribió Pacto por México… (los OPL) están más ladeados hacia un color que hacia otro, pero el acuerdo avanzó: que todos los integrantes del Pacto” tengan al menos un consejero, dijo el representante de Morena Horacio Duarte, quien dijo que los OPL “se pintan de rojo”.  (N. SIGUELO P. 4)   
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LOS IMPUGNADOS Por Redacción OPL Tabasco, Claudia del Carmen Jiménez López cercana colaboradora a Andrés Garnier Melo, ex gobernador de Tabasco, y David Cu Herrera, director jurídico de la Contraloría del estado de Tabasco todo el sexenio. OPL Estado de México. Miguel Ángel García Hernández fue colaborador y representante del PAN ante el Instituto Electoral del Estado de México. OPL Querétaro, Gerardo Romero Altamirano, representante del PAN en el estado; apoyó dos campañas del senador del PAN Francisco Domínguez, precandidato al gobierno del estado. OPL San Luis Potosí. Rodolfo Jorge Aguilar Gallegos, indiciado por ejercicio indebido de las funciones públicas, con orden de aprensión aun no librada. (N. SIGUELO P.5)  
PRD DA VOTO DE CONFIANZA A PROPUESTA DE CONSEJEROS ELECTORALES EN QUERÉTARO 
Por: Alejandro Nieto El Partido de la Revolución Democrática (PRD) en Querétaro, aseguró que darán el voto de confianza a la propuesta realizada por el Instituto Nacional Electoral (INE), que este fin de semana pasada presentó su propuesta para integrantes consejeros del el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ). Carlos Lázaro Sánchez Tapia, presidente del partido del sol azteca en la entidad, aseguró que confían en los filtros y valoraciones de la instancia federal para la propuesta de consejeros.“Me parece que la mayoría tiene experiencia electoral, algunos ya eran consejeros, otros evidentemente miembros del instituto electoral, y tienen la capacidad suficiente me parece para poder sacar adelante este proceso”, dijo. En este sentido, dijeron también dar el voto de confianza a la propuesta del INE, para que Gerardo Romero Altamirano sea el consejero presidente, esto pese a que pareciera ser “el de menos experiencia electoral”. “A todos en general, aunque yo vuelvo a insistir, la duda que nos ha surgido a algunos evidentemente ha sido la cuestión de la designación del presidente, digamos, de todos el que menos experiencia electoral tiene, el presidente Altamirano”, agregó.   http://codiceinformativo.com/2014/09/prd-da-voto-de-confianza-a-propuesta-de-consejeros-electorales-en-queretaro/ 
 
MARCOS AVALA A CINCO Por Verónica Ruiz El diputado federal del PAN, Marcos Aguilar Vega, otorgó un voto de confianza a los nuevos consejeros del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), a excepción de Yolanda Elías Cantú y Jesús Uribe Concha. “Le doy voto de confianza a los cinco que están propuestos para ser votados por el Consejo General, de los otros dos ya conocen mi postura y esta no cambia, los actos no han cambiado, las conductas no han cambiado, las conductas no han cambiado y en ese sentido ahí hay un error”, dijo. Aguilar Vega opinó que los cinco consejeros darán frescura y nuevo aliento al Instituto Nacional Electoral, en la parte del organismo a nivel local. “En sentido como Instituto tendrán todo mi respaldo y nos ajustaremos a todo lo que establece la legislación electoral para que ellos determinen de qué manera proceder de acuerdo a lo que establece la ley”, afirmó.  (N. SIGUELO P.5)        
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MUNICIPIO DE QUERÉTARO DONARÁ ESPACIOS PUBLICITARIOS A IEEQ E INE Por Eréndira Lumbreras El municipio de Querétaro pondrá a disposición de las autoridades electorales espacios publicitarios para fomentar la participación ciudadana en la próxima jornada constitucional, informó el secretario de gobierno, Mauricio Ortiz Proal. El funcionario municipal aseguró que aún no definen la cantidad de espacios publicitarios que pondrán a disposición de las autoridades electorales, ya que todo depende del acuerdo que logren en próximos días. “Estaremos siendo coadyuvantes con la autoridad en todo aquello que nos soliciten, en particular tendremos que ir viendo con la autoridad federal y con la estatal en materia electoral cual va a ser la ocupación de algunos espacios de publicidad que nosotros tenemos, sobre todo para que el Instituto Nacional de Elecciones y el Instituto Electoral del Estado de Querétaro puedan implementar sus campañas publicitarias para invitar a la gente a participar en el proceso electoral”, indicó. Ortiz Proal aseguró que se trata de espectaculares de tamaño menor y espacios en puentes peatonales concesionados, los cuales normalmente usan para difundir información de la administración municipal. Así que en cuanto quede conformado el nuevo consejo del Instituto Electoral del Estado de Querétaro se reunirán con sus integrantes para verificar como se sujetarán a la norma electoral para difundir la publicidad del propio municipio. “Inmediatamente estaríamos buscando tener comunicación con ellos, para reiterarles la invitación que me ha dado a mí el licenciado Roberto Loyola de ponernos a sus órdenes y de poder ser coadyuvantes para la preparación de un proceso electoral”, advirtió. En este contexto explicó que serán respetuosos del proceso que ya inicio y por lo tanto los funcionarios municipales deberán atender a la población sin distinto alguno y sin tintes políticos. “Ser respetuosos, gobernar para todos, entender que la sociedad queretana es una sociedad plural, diversa democrática y que la obligación de la autoridad es atender sin distingo alguno sus requerimientos”, precisó. Finalmente informó que si algún funcionario municipal desea contender en las próximas elecciones deberá abandonar su cargo a más tardar en marzo próximo. “Quien tuviera deseos de participar en el proceso electoral para poder ser elegible, tendría que estarse separando de un cargo público, entiendo 90 días antes del día de la elección, estamos hablando eventualmente por marzo del año próximo”, señaló. (AM WEB)  http://amqueretaro.com/2014/09/municipio-de-queretaro-donara-espacios-publicitarios-ieeq-e-ine/.html  
CAPITAL, IMPARCIAL ANTE ELECCIONES Por Arlene Patiño Flores El municipio estará atento a la petición de las autoridades electorales en cuanto a los espacios para promover la participación en los comicios del 2015. El gobierno municipal de Querétaro garantizará imparcialidad, objetividad y el desarrollo pacífico del proceso electoral, indicó el secretario de Gobierno capitalino, Mauricio Ortiz Proal. El funcionario municipal comentó que quienes colaboran en el ayuntamiento cumplirán con la normatividad electoral, además de que se limitará la publicidad de los programas sociales. “Tenemos que garantizar que cumplan a cabalidad la responsabilidad, la ley es muy clara y los gobiernos no deben participar en los procesos electorales, debemos ser observantes y respetuosos de lo que va a decidir la sociedad a propósito. Estará restringida la publicidad de los programas para no influir en la decisión de los electores”, declaró Mauricio Ortiz. Refirió que el municipio estará atento a la petición de las autoridades electorales en cuanto a los espacios para promover la participación en los comicios del 2015. Los espacios de los que podrán disponer tanto la Junta Local del Instituto Nacional Electoral como el Instituto Electoral del Estado de Querétaro serán algunos espectaculares de tamaño menor, así como en puentes peatonales, además de donde se encuentren publicitados los programas del ayuntamiento.  
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En cuanto a las posibles aspiraciones de los funcionarios municipales, el secretario de Gobierno capitalino comentó que no se restringirá el uso de sus derechos políticos, aunque aseguró que los funcionarios actualmente están concentrados en atender las necesidades de los capitalinos. No obstante, “en su momento se dará la determinación y no soy nadie para restringir a ninguna persona el uso pleno y el goce a sus derechos políticos”. (El Economista p.6)  http://eleconomista.com.mx/estados/queretaro/2014/09/30/capital-imparcial-ante-elecciones  
CAPACITAN A 600 FUNCIONARIOS Por Alan Contreras Cerca de 600 funcionarios del municipio de Querétaro recibieron capacitación acerca de las normativas de la ley electoral a fin de evitar que incurran en delitos en la materia. El auditor municipal del gobierno capitalino, Carlos Rentería, informó que las capacitaciones culminaron, pero se prevé que se realice una segunda etapa al inicio del próximo año, solicitando el apoyo a los nuevos consejeros del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ). La intención de la administración municipal es enviar a los funcionarios públicos y a la población el mensaje de que el gobierno no influirá en la equidad de las elecciones beneficiando o perjudicando a candidato alguno. (PA p.10)   
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
 
PAN 
 
OCUPA ANAYA CORTÉS PRESIDENCIA DEL PAN Por Redacción Ricardo Anaya Cortés rindió protesta como presidente nacional del PAN después de que Gustavo Madero pidió licencia al cargo con miras a una candidatura a la diputación federal por la circunscripción de su estado natal. Ricardo Anaya, quien aspiraba a ser candidato a gobernador, se quedará por estatutos como líder nacional interino del blanquiazul. El ahora ex líder nacional panista podría regresar al cargo una vez que haya obtenido la candidatura, pues como se recordará, Gustavo Madero ocupaba el cargo de dirigente nacional desde 2010 y fue reelecto apenas en mayo pasado. Anaya Cortés cuenta con una amplia trayectoria política y partidista, pues en su trayectoria destaca su cargo como diputado federal, legislador local, presidente de su partido en la entidad, subsecretario de Turismo de la Presidencia de la República y ahora secretario general del PAN. (EUQ web)  http://www.eluniversalqueretaro.mx/politica/01-10-2014/ocupa-anaya-cortes-presidencia-del-pan 
 
ANAYA ES DIRIGENTE DEL PAN Por Redacción  El ex presidente del Comité Directivo Estatal del PAN, el queretano Ricardo Anaya Cortés, rindió protesta como presidente nacional del Partido Acción Nacional después de que Gustavo Madero pidió licencia al cargo. Gustavo Madero pidió esta tarde, ante la Comisión Permanente del PAN, licencia para separarse de su cargo como presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del blanquiazul, a fin de buscar una diputación federal en 2015. De acuerdo con los estatutos de Acción Nacional, Madero podría asegura una candidatura plurinominal y luego retomar las riendas del partido.  (AM, p.6)   
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ES PRESIDENTE Por El Universal Gustavo Madero pidió licencia como presidente nacional del Partido Acción Nacional (PAN), para ir en busca de una candidatura para diputado federal en 2015, desde donde, dijo quiere dar seguimiento a las reformas. En sesión extraordinaria de la Comisión permanente, Madero presentó licencia temporal para separarse del cargo, aceptada por unanimidad con cuatro abstenciones entre ellas de Luis Felipe Bravo Mena y de la senadora Laura Rojas. El secretario general del partido, Ricardo Anaya, tomó posesión como presidente interino y Fernando Álvarez Monje, quien se ha venido desempeñando como coordinador de los alcaldes panistas, se quedó como el segundo en el escalafón. (EUQ) 
 
LLAMA BÁEZ A LA UNIDAD ‘AZUL’ Por Redacción El dirigente estatal del PAN, José Báez Guerrero, confirmó que los procesos internos que se vivirán en Acción Nacional  se traduzcan en fortaleza y no e amenaza, con el objetivo de salir juntos, unidos y a tiempo. “Espero que en un año regresemos a hablar de política, de ideas y de ideales; de la fuerza permanente de la identidad panista. Que dejemos atrás rencores y diferencias para asumir como propia, con el rigor científico que merece, la compleja realidad social que se traduce en pobreza, en desvertebración de la sociedad, en donde la persona es in medio simple y no un fin en sí misma”, advirtió el dirigente panista. (AM, p.6)  
BUENAS NOTICIAS PARA QUERÉTARO: PANISTAS Por Candhy Escalante Celebran diputados panistas en la entidad que Ricardo Anaya Cortés sea el nuevo líder nacional del partido albiazul al señalar que, si bien con esta determinación Pancho Domínguez pudiera llegar a ser candidato a la gubernatura, aún hay tiempo para tomar decisiones. En entrevista con PLZA DE ARMAS, el diputado Alejandro Delgado Oscoy señaló que la llegada de Ricardo Anaya a la dirigencia del PAN representa, además de un reto, un motivo para que los queretanos, principalmente quienes militan en este organismo político, se sientan orgullosos de quien en su momento fuera diputado local. (PA p.3)   
DIPUTADOS RESPALDAN DIRIGENCIA DEL QUERETANO Por Olivia Lara Diputados aplauden que el queretano Ricardo Anaya Cortés quede como líder nacional del Partido Acción Nacional (PAN) de manera temporal, luego de que ayer por la tarde pidiera licencia el actual presidente Gustavo Madero Muñoz para buscar una diputación federal en la próxima contienda electoral. El diputado de la 57 Legislatura, Enrique Correa Sada, lo calificó como un excelente ejemplo a seguir con las capacidades de un panista queretano comprometido. “Un reconocimiento al queretano, es una excelente persona, sus resultados lo avalan, me parece que lo va a hacer magníficamente, es una gran noticia para Querétaro, la ventaja que tienen los ciudadanos por el PAN es que se verá reflejado en esto”, declaró. Correa Sada reconoció que con esto se deja el camino libre a quien tiene intenciones para contender para la gubernatura de Querétaro en 2015, el actual senador Francisco Domínguez Servién, lo que valoró que da paso a una unidad al interior del instituto y al panismo en el estado. (EUQ web)  http://www.eluniversalqueretaro.mx/politica/01-10-2014/diputados-respaldan-dirigencia-del-queretano 
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RESPETO LA DECISIÓN: PANCHO Redacción El senador por Querétaro, Francisco Domínguez Servién señaló que respeta la decisión del presidente del Partido Acción Nacional, Gustavo Madero de buscar nuevos horizontes en su futuro político. Asimismo, aseveró que respalda la designación de Ricardo Anaya al frente del Partido Acción Nacional, seguro de que continuará llevando al partido por el camino de la unidad y apegado a la doctrina. “Los panistas queretanos debemos sentirnos orgullosos por la alta responsabilidad que la han confiando al frente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) de nuestro Partido. Quiero aprovechar para felicitar ampliamente a Ricardo Anaya, quien estoy seguro estará a la altura de los grandes retos que existen”. (N. SIGUELO P. 3) 
 
CELEBRA FRANCISCO DOMÍNGUEZ EL NOMBRAMIENTO   Por Redacción  Al respecto, el senador por Querétaro señaló que respeta la decisión del ahora ex presidente del Partido Acción Nacional, Gustavo Madero, de buscar nuevos horizontes en su futuro político y aseveró que respalda la designación de Ricardo Anaya al frente de Acción Nacional, aseguró de que continuará llevando al partido por el camino de la unidad y apegado a la doctrina de este. Domínguez Servién destacó que su presencia y liderazgo fortalecerá al PAN en Querétaro de cara al 2015 y se comprometió a acompañarlo desde su trinchera, para seguir sirviendo a Querétaro y al Partido Acción Nacional. (AM, p.6) 
 
PRI 
 
GANAREMOS LA ELECCIÓN DE 2015, DICE EL PRI Por Norma Ayala La dirigencia estatal del PRI y los diferentes sectores priístas, anunciaron el triunfo que tendrá el partido el próximo 7 de junio de 2015, fecha en que se continuará con la victoria que obtuvo en el 2009 el gobernador José Calzada Rovirosa, quienes aseveraron, ha hecho un gobierno con sello priísta y ha colocado a la entidad en los más altos estándares en varios temas. De acuerdo con el dirigente estatal priísta, Tonatiuh Salinas, este día 1 de octubre, es una fecha memorable para el PRI en el estado, ya que se cumplen cinco años del inicio de la administración de José Calzada Rovirosa, un gobierno que calificó, como sólido y de beneficio para los queretanos. “Este gobierno que ha generado desarrollo en diferentes ámbitos, desde lo económico hasta lo social. Porque esa es la mística de los gobiernos priístas, ser cercanos con los queretanos”, aseveró Salinas. De igual forma, refirió que este día, también da inicio el proceso electoral de 2015, y en donde el PRI dará marcha para confirmar que dentro de un año, las puertas de la Corregidora seguirán abiertas para los queretanos, así como se abrieron hace cinco años. (EUQ web)  http://www.eluniversalqueretaro.mx/politica/01-10-2014/ganaremos-la-eleccion-de-2015-dice-el-pri  
ESTÁ PRI  LISTO PARA GANAR Por Redacción  El próximo candidato para la gubernatura de Querétaro deberá tener la “mística política” con la que cuenta el actual ejecutivo estatal, José Calzada Rovirosa, aseveró el dirigente estatal del PRI, Tonatiuh Salinas Muñoz. Con respecto al inicio del proceso electoral, Salinas Muñoz sentenció que el PRI está listo para confirmar que dentro de un año las puertas del palacio de la Corregidora serán abiertas para todos los queretanos. Por ello, envió un mensaje de respaldo al ejecutivo estatal, a su gestión; así mismo reiteró que el PRI queretano se encuentra listo para iniciar el  proceso electoral   a partir de hoy, y para ganar y seguir gobernando. (AM, p.7)     
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EN UN AÑO RINDE PROTESTA PRÓXIMO GOBERNADOR DEL PRI: TONATUH Por Enrique Zamudio “Estamos a 365 días de que rinda protesta el próximo gobernador emanado de nuestro partido”, sostuvo el presidente del comité Directivo Estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Tonatiuh Salinas Muñoz, quien dijo que el gobernador José Calzada Rovirosa está poniendo “vara alta” para aquél que represente el tricolor en la elección para la gubernatura. En conferencia de prensa, Tonatiuh Salinas Muñoz destacó que José Calzada se ha posicionado como el gobernador más reconocido por la sociedad queretana y el mejor calificado a nivel nacional. (N. SIGUELO P. 2)  
PRI UNIDO Y FUERTE: TONATIUH Por Armando Ruiz Muñoz Organizaciones y sectores del PRI cerraron filas en torno al partido para ir unidos y fortalecidos al proceso electoral del 2015, durante un evento encabezado por el dirigente estatal del tricolor, Tonatiuh Salinas Muñoz, quien aseguró que "el triunfo en el 2015 será inevitable, porque los queretanos lo harán inevitable". Acompañado por la secretaria general, Isabel Aguilar Morales, el delegado regional del Comité Ejecutivo Nacional, Francisco X Alcocer, ex presidentes del partido, integrantes de la estructura del Comité Directivo Estatal, representantes de sectores y organizaciones en la entidad, Tonatiuh Salinas dijo que el PRI de Querétaro está listo para elegir y nombrar candidatos a los puestos de elección popular conforme la ley electoral"El PRI de Querétaro está listo para ganar y dar continuidad al trabajo que viene realizado el titular del Poder Ejecutivo en el Estado, el PRI está listo para volver a gobernar a favor de todos los queretanos", señaló el dirigente, al informar que a partir de las cero horas de este miércoles 1 de octubre, en la explanada de la sede estatal, se pondrá en marcha un reloj en cuenta regresiva para las elecciones del Estado. (DQ, 1)  
AL MENOS, 287 CANDIDATAS PARA EL 2015 Por Enrique Zamudio El dirigente estatal del PRI, Tonatiuh Salinas Muñoz, garantizó que de las 455 candidaturas que tendrá este instituto político, al menos el 50 por ciento serán encabezadas por mujeres, es decir por lo menos 278 espacios.  Salinas Muñoz reiteró que el PRI respeta la legislación electoral, así como sus propios estatutos, donde se establece que por principios de “equidad de género”, al menos el cincuenta por ciento de las candidaturas estarán en manos de las mujeres. En el caso del sector juvenil, el líder del priismo queretano, Tonatiuh Salinas afirmo que al menos el 30 por ciento de las candidaturas serán encabezadas por jóvenes menores de treinta años. (N. SIGUELO P. 2) 
 
FUNCIONARIOS QUE QUIEREN CARGO DEBEN SOLICITAR LICENCIA: PRI Por Marisol Barbosa De visita en el municipio de San Juan del Río, Jesús Rodríguez Hernández, quien aspira a abanderar al Partido Revolucionario Institucional (PRI) a la gubernatura de Querétaro de 2015, aseguró que todos aquellos que desean contender a cargos de elección popular y que actualmente son servidores públicos deben solicitar licencia para que exista “piso parejo”, esto aplica también para quienes abanderan organismo políticos, pues explico que ellos tiene la posibilidad de desarrollar una plataforma política utilizando recursos asignados a sus partidos. Previo a dar una conferencia a estudiantes de la Universidad Tolteca, el cuadro del político del tricolor, dijo que el lunes sostuvo un encuentro con Tonatiuh Salinas Muñoz, ello después de que se enterara que a través de una publicación que el presidente del PRI había desistido a sus intenciones de buscar un cargo de elección popular; sin embargo, al felicitarlo por su decisión, Tonatiuh Salinas aseguró que el seguía teniendo garantizados sus derechos políticos, asumiendo que no desistiría de sus intenciones políticas. (N SÍGUELO p.6) 
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CANDIDATO A GUBERNATURA DEL PRI, SIMILAR A PEPE Por Irán Hernández El candidato a gobernador de Querétaro para el 2015, deberá estar a la altura del mandatario José Calzada, es decir, tendrá que ser una persona que cuente con el reconocimiento social y profesional, que tenga empatía y un amor profundo por el estado, dejó en claro el dirigente del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en la entidad, Tonatiuh Salinas. (C. p.3)  
 
RESPALDO TOTAL DEL PRI A LA LABOR REALIZADA POR JOSÉ CALZADA R. Por Enrique Zamudio En un acto abierto de apoyo a la gestión que ha realizado el Gobernador José Calzada Rovirosa al frente del gobierno, la dirigencia estatal del PRI, líderes de sectores y organizaciones, manifestaron su respaldo a los cinco años de gobierno con la mística del PRI. El líder de la CNOP, Juan José Ruiz, sostuvo que será un sexenio de éxitos con un gobierno emanado del PRI, en tanto que el líder estatal Tonatiuh Salinas Muñoz, destacó que el gobierno de José calzada ha sido sólido y beneficiado a los habitantes de Querétaro, privilegiando dos temas: el desarrollo económico y la reducción de la brecha social. (N p.1)  
“LA ÚNICA ‘BENDICIÓN‘QUE AVALA, ES LA DE LA MILITANCIA” Por Montserrat Márquez  Ha habido reuniones con los aspirantes de cada uno de los municipios para el proceso electoral 2015, aseguró el presidente del PRI estatal, Tonatiuh Salinas Muñoz, pero destacó que ellos todavía no cuentan con posibles candidatos para la capital y la gubernatura, a diferencia del partido de oposición, PAN; ya que , dijo, ellos se guían por las fechas establecidas en la “Ley y todavía no hay “cartas fuertes”. Detalló que fomentarán la equidad de género para determinar quiénes serán los candidatos, ya que, agregó, de acuerdo con lo establecido a la ley, el 50 por ciento debe ser mujeres; es decir, que por lo menos 278 candidaturas estarán representadas por el sexo femenino. (AM, p.7)      
“ME VEO COMO UN QUERETANO QUE ESPERA SER TESTIGO DE UNA FIESTA DE LA DEMOCRACIA”: 
LOYOLA Por Aracely Tovar Molgado Hoy comienzan los procesos electorales, un proceso que en términos de la ley, se tendrán que sujetar a ciertas normas y reglamentaciones aquellas personas, que en uso de sus derechos deseen participar, puntualizó Roberto Loyola Vera, Presidente Municipal de Querétaro. “Yo me veo como un queretano en espera de ser testigo de una fiesta de la democracia, de un capítulo más en el fortalecimiento de esa parte indispensable de la vida de Querétaro, que es la vida democrática”, aseguró.  (N SÍGUELO p.6)  
PIDE JESÚS RODRÍGUEZ TENER “CONGRUENCIA” Por Guillermo Contreras  El Ex dirigente estatal del PRI, Jesús Rodríguez Hernández, consideró que al dirigente tricolor, Tonatiuh Salinas, le está faltando “congruencia e imparcialidad”, al conocerse las aspiraciones que el presidente del partido ha expresado. El alcalde en la capital del estado, dijo que su correligionario estaría teniendo “ventaja” al tener acceso a prerrogativas del organismo político para desarrollar una plataforma política. “Yo hablé de la congruencia y de la imparcialidad, cumplir con la equidad, eso es solamente lo que no se cumple y desde luego que estas circunstancias están a juicio de la militancia, el que alguien tenga ventaja por utilizar las prerrogativas (del partido) para desarrollar una plataforma de despeje”, sentenció el también aspirante a la gubernatura de estado. (AM, p.7)                      
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MC 
 
AGUILERA JUSTIFICA ORGANIZACIÓN DE CORRIDAS DE TOROS Por Aimée Pacheco Movimiento Ciudadano no siempre estuvo en contra de las corridas de toros, rodeos y jaripeos. El dirigente estatal José Luis Aguilera Ortiz, reconoció que a él le correspondió la organización de algunos eventos de estos, sin embargo, sostuvo que eso fue antes de que se reformaran los estatutos del partido. "Los estatutos de Movimiento Ciudadano se renovaron en el mes de julio de 2012. Nosotros, a partir de la reforma a los estatutos del 2012., no hemos realizado ningún tipo de actos que tengan que ver con corridas de toros ni jaripeos". Admitió que aún le correspondió a él la organización de esos eventos; sin embargo, insistió en aclarar que en ese momento los estatutos no lo prohibían, por lo que no siempre habían estado en contra de ese tema, como la tauromaquia, y que ha motivado la solicitud de expulsión de Marco Antonio León Hernández. (DQ, 1) 
 

NOTAS PRINCIPALES 
 
DQ: ANAYA, DIRIGENTE NACIONAL DEL PAN Por Abigaíl Cruz / EL SOL DE MEXICO México, 30 sep (OEM-Informex).- El presidente del Comité Ejecutivo Nacional del PAN, Gustavo Madero, pidió licencia para separarse de la dirigencia del partido y poder buscar una diputación. En conferencia de prensa anunció que presentó a la Comisión Permanente del blanquiazul una solicitud para separarse de su cargo por tres meses. Subrayó que tomó esa decisión valorando los distintos impactos y dimensiones que conlleva; añadió que con ello podrá contribuir de una mejor manera a consolidar la modernización de México. En tanto, Ricardo Anaya, quien se venía desempeñando como secretario general del PAN, asumirá la presidencia del partido. Así Madero Muñoz cumplió con el trámite que exigen los estatutos, en los que se señalan los procedimientos y las fechas en las que se debe llevar a cabo este proceso. La sesión de la Comisión Permanente del Partido Acción Nacional -conformada por los gobernadores de Puebla, Rafael Moreno Valle y de Sonora, Guillermo Padrés, entre otros- se desarrolló la tarde y noche de este martes a puerta cerrada; sin embargo en la votación para otorgar la licencia temporal del político chihuahuense hubo cuatro abstenciones. En conferencia de prensa Gustavo Madero dijo que "el día martes he solicitado licencia temporal con base en los artículos 33 y 83 de los estatutos, por lo que la Comisión Permanente ha aceptado mi solicitud". (DQ, principal) 
 
N: ASUME PRESIDENCIA  Por Noticias El nuevo presidente nacional del PAN, Ricardo Anaya Cortés aseveró tras rendir protesta en sustitución de Gustavo Madero, que es tiempo de reencuentro y reconciliación. Al asumir la dirigencia nacional blanquiazul, Ricardo Anaya Cortés llamó al trabajo en unidad y la autocrítica, pero no para quedarse en la lamentación, sino para hacerse cargo de construir un futuro mejor para todas y todos los mexicanos. (N prinicipal) 
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AM: COMIENZA EN QUERÉTARO EL PROCESO ELECTORAL 2014-2015  Minutos antes de oficializarse el inicio del proceso electoral, rendirán protesta los nuevos consejeros del Instituto Electoral del Estado de Querétaro. Ellos informarán el calendario, los puestos que estarán en disputa y la división distrital. Con el nombramiento de los siete consejeros que formarán parte del Instituto 
Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) quedó todo listo para que inicie, la tarde de hoy, el proceso 
electoral local. Ayer, el Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE) avaló a 126 consejeros de todo el país, entre los cuales se encuentran los siete que integrarán el IEEQ, que estará presidido, durante siete años, por Gerardo Romero Altamirano. También son consejeros electorales Luis Octavio Vado 
Grajales, Yolanda Elías Calles y Gema Nayeli Morales Martínez por un periodo de seis años; en tanto, 
Gabriela Benites Doncel, Jazmín Escoto Cabrera y Jesús Uribe Cabrera fueron nombrados para un periodo de tres años. Hoy, a las seis de la tarde sesionarán por primera ocasión con la finalidad de tomar posesión oficial de su cargo y declarar formalmente iniciado el proceso electoral local, en el cual se elegirá al gobernador de la entidad para el periodo 2015-2021; los 25 diputados que formarán parte de la 58 legislatura local y a las autoridades en los 18 municipios. Primero, rendirá protesta el presidente del 
Consejo General y las consejeras y consejeros restantes. Luego se designará al secretario ejecutivo del Consejo General del instituto. Cumplida esta parte, se realizará la declaratoria del inicio del proceso electoral ordinario 2014-2015. Acto seguido, se realizará la presentación y votación del Acuerdo del Consejo 
General del IEEQ, que informa a los ciudadanos y a los partidos políticos la demarcación territorial de los distritos uninominales y circunscripciones plurinominales, así como de los cargos sujetos a elección 
popular en el proceso electoral ordinario 2014-2015. Seguirá la presentación y votación del Acuerdo del 
Consejo General del IEEQ, mediante el cual se aprueba la integración de los Consejos Distritales y Municipales. Finalmente, se presenta y somete a votación el Acuerdo del Consejo General del IEEQ, relativo al proyecto de dictamen mediante el cual la Comisión Jurídica somete a la consideración del Consejo General, el Calendario Electoral del proceso electoral ordinario 2014-2015. (AM, principal) 
 
C: ASUME ANAYA PAN NACIONAL Por Gustavo López/ Fernando Farías Ayer Gustavo Madero pidió licencia formal para dejar el cargo como dirigente nacional del Partido Acción  Nacional (PAN) en Sesión de la Comisión Permanente de este instituto político, para buscar un diputación plurinominal en el próximo proceso electoral, dejando la directiva del blanquiazul a cargo del queretano, Ricardo Anaya Cortés. Gustavo Madero asumió el cargo de dirigente nacional del PAN en el 2010, para posteriormente reelegirse en 2014 en fórmula con Ricardo Anaya, contra oposición dentro del mismo partido a cargo de Ernesto Cordero y Juan Manuel Oliva, donde la alianza Madero-Anaya resultó vencedora en el proceso electoral interno de Acción Nacional. (C. p.1)  
PA: ANAYA, PRESIDENTE NACIONAL DEL PAN 
DEJA EL CAMINO LIBRE A DOMÍNGUEZ PARA LA CANDIDATURA AL GOBIERNO QUERETANO Por Agencias CIUDAD DE MÉXICO.- Ricardo Anaya Cortés asumió este martes la presidencia del Partido Acción Nacional, dejando como virtual candidato a la gubernatura de Querétaro al senador Francisco Domínguez, tras la solicitud de licencia del dirigente Gustavo Madero para ser candidato a diputado federal. El relevo se produjo en la reunión del Consejo Nacional del PAN, conforme al Artículo 48 de los estatutos del blanquiazul, que ordena al secretario general cubrir la ausencia del presidente. En su cuenta de Twitter el diputado federal Ricardo Anaya Cortés publicó anoche: “Es un honor y una gran responsabilidad rendir protesta como presidente del PAN, el mejor partido de México”.  
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Al rendir protesta, Anaya Cortés se comprometió a cumplir cabalmente con las funciones que marcan los estatutos y reglamentos, así como a trabajar incansablemente, de manera incluyente y coordinada, para lograr las metas planteadas en el corto plazo, sobre todo en el terreno electoral. “Saldremos unidos a vencer en las elecciones del 2015”, aseguró el nuevo presidente del CEN albiazul en un comunicado difundido anoche por el partido. Para cumplir con el cometido de llegar al 2015 con un Acción Nacional más fuerte, Anaya enfatizó que buscará sostener un diálogo fluido y permanente con todos los órganos y actores del Partido.  “Es tiempo de reencuentro y trabajo conjunto, para superar obstáculos y alcanzar nuestras metas”, expresó. El presidente Anaya aseguró que el papel del PAN también será primordial en el proceso legislativo y de implementación de las reformas estructurales, para que los beneficios lleguen realmente a la población. “Tenemos mucho que hacer y mucho que ofrecer a los mexicanos. Estoy seguro de que los panistas sabremos poner en primer lugar, por encima de cualquier criterio individual, nuestra misión y nuestros principios para servir a México”, aseguró. (PA principal) 
 

PODER LEGISLATIVO 
 
HOY ELIGEN AL SUCESOR DE BRAULIO Por Candhy Escalante Será hoy a las 12:00 horas cuando se reanude la Sesión de Pleno del Poder Legislativo en la que, a decir del diputado Marco Antonio León Hernández, se podría llevar a cabo la elección del presidente de la Mesa Directiva. El diputado decano de esta LVII Legislatura destacó que aún se encuentran en pláticas entre los representantes de cada una de las seis fuerzas políticas de este Poder, por lo que esperó que sea hoy cuando se den a conocer los nombres de los legisladores que estarían componiendo el órgano interno. “Esperaría que el día de mañana (hoy) que hay la continuación de la Sesión de Pleno, reanudar a las 12:00 del día en la mañana y podamos reunirnos los coordinadores, y con la reflexión podamos llegar a un consenso, un acuerdo por unanimidad, que es lo deseable”. Explicó que desde hace varios días se han sostenido reuniones con los diversos grupos legislativos, por lo que se espera que todavía este miércoles por la mañana haya algunas juntas más. Respecto a la declaración emitida por el diputado Braulio Guerra Urbiola en cuanto a que el decano pudiera ser un digno representante del Congreso, al no estar interesado en contender en las próximas elecciones, León Hernández reiteró que efectivamente él no tiene interés por separarse de su cargo y que cuenta con todo el tiempo para desempeñarse en la presidencia. Sin embargo, aclaró, está a la espera de que se determine por parte de los integrantes de la Junta de Concertación Política lo conducente, ya que en este momento se encuentran en una etapa de intercambio de posibles escenarios. (PA p.1) 
 
ELIGEN HOY EN EL CONGRESO  Por Montserrat Márquez  Este miércoles al medio día será reanudada la sesión de pleno del Congreso local, misma que fue pospuesta el viernes pasado, por lo cual los legisladores intentarán llegar a un acuerdo para conformar la mesa directiva, así como elegir a su nuevo presidente, informó el diputado por Movimiento Ciudadano, Marco Antonio León Hernández. “Yo esperaría que mañana (miércoles) que hay la continuación de la sesión del pleno podamos reunirnos los coordinadores y ya con la reflexión de todo el proceso podríamos llegar a un acuerdo y consenso por unanimidad que es lo deseable”, señaló. El ex regidor capitalino  reiteró que las platicas van por buen camino, ya que existe una total disposición de todas las fuerzas políticas y de los diputados y hay generosidad por parte de las facciones parlamentarias con civilidad política, cordura y teniendo como visión el último año de la legislatura.  (AM, p.4)  
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PODRÍA DEFINIRSE HOY DIRECTIVA DE LEGISLATURA Por Irán Hernández Este miércoles, se reanudará sesión de Pleno para elegir al diputado presidente de la Mesa Directiva del Congreso Local, informó el legislador de Movimiento Ciudadano, Marco Antonio León Hernández. “Los 25 diputados son cartas para la mesa directiva, no podría hacer un ejercicio de discriminación, cualquiera tiene no sólo la posibilidad legal que es importante, sino también es importante que a estas alturas, los 25 tienen capacidad, el conocimiento, el mérito y la actitud para conducir la mesa directiva, esto nos da certeza a que se van a conducir los acuerdos con madurez. (C. p.3) 
 
MERECEN LOS PANISTAS LIDERAR LA LEGISLATURA, AFIRMA SU COORDINADOR Por Candhy Escalante Los nueve legisladores del PAN han dado lo mejor de sí, aseguró el coordinador de este grupo legislativo, Guillermo Vega Guerrero, quien aseveró que por tal motivo uno de sus compañeros debe integrar la Mesa Directiva. Ante la posibilidad de que sea esta misma semana cuando nombre al presidente de uno de los organismos internos del Poder Legislativo de mayor importancia, el diputado coordinador de la bancada panista dijo que además de haber hecho un buen trabajo al interior de la Legislatura, también han sido los más cercanos a la gente. (PA p.4)   
PREVÉN SEA ELECTO TITULAR DEL CONGRESO Por Olivia Lara El diputado Marco Antonio León anunció que este miércoles 1 de octubre se convocará a sesión de pleno a las 12 del día en donde se pudiera dar la votación del nuevo titular de la Mesa Directiva y de la Junta de Concertación de la 57 Legislatura. “Van por buen camino con total disposición de todas las fuerzas políticas y de los diputados, con generosidad de las fracciones parlamentarias del PAN y del PRI con civilidad política, con mucha cordura, teniendo como visión el último año de la Legislatura, lo que debe tomarse mucho es la urbanidad por la que hemos transitado y permite que lleguemos sin conflictos, sin exabruptos, sin presión de nadie”, declaró. Luego de que el actual titular Braulio Guerra Urbiola calificara como buena opción para que la presidiera Marco Antonio León, al considerar que será una imagen institucional, el diputado de Movimiento Ciudadano afirmó que estará comprometido de tiempo completo el último año de la Legislatura, al no tener aspiraciones políticas para la contienda electoral de 2015. (EUQ web)  http://www.eluniversalqueretaro.mx/politica/01-10-2014/preven-sea-electo-titular-del-congreso 
 
CONCLUÍDO  Por Redacción  El atorón en la elección de los integrantes de la mesa directiva de la legislatura, se debió a que la gente de Movimiento Ciudadano no quiere que el presidente sea Marco Antonio León Hernández. Quisieron pactar con los panistas, pidiéndoles que no lo respaldaran, so pena de no concretarse la alianza electoral entre el PAN y el partido que dirigen los Aguilera. Hoy veremos si el conflicto se destrabó o no y quién es, finalmente, el nuevo presidente de la mesa directiva. (AM, p.4) 
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COLUMNAS Y OPINIÓN  
**ASTERISCOS** 
Presidente. Por la tarde de ayer se concretó el reacomodo blanquiazul: Gustavo Madero Muñoz dejó la presidencia nacional para ir en busca de una diputación federal, provocando que el queretano, Ricardo 
Anaya Cortés asumiera el cargo de ‘jefe’ nacional de los blanquiazules y los conduzca durante el proceso comicial de 2015. Será, sin lugar a dudas, el reto más importante que enfrente en su carrera política el ex diputado local y exsecretario particular del ahora exgobernador, Francisco Garrido Patrón. Inicio Minutos después de las seis de la tarde de hoy (miércoles) se declarará el inicio formal del proceso electoral local 
2014-2015. Antes de tal acto, rendirán protesta los nuevos integrantes del consejo general del Instituto 
Electoral del Estado de Querétaro que presidirá Gerardo Romero Altamirano. Una vez ubicados en sus puestos, darán a conocer los cargos que estarán en juego en el proceso comicial, la división electoral de la entidad y el calendario electoral. Comienza la contienda. Concluido El atorón en la elección de los integrantes de la mesa directiva de la legislatura, se debió a que la gente de Movimiento Ciudadano no quiere que el presidente sea Marco Antonio León Hernández. Quisieron pactar con los panistas, pidiéndoles que no lo respaldaran, so pena de no concretarse la alianza electoral entre el PAN y el partido que dirigen los Aguilera. Hoy veremos si el conflicto se destrabó o no y quién es, finalmente, el nuevo presidente de la mesa directiva. Vaticinio Coincidieron en el pronóstico, el expresidente estatal del PRI y eterno aspirante a la candidatura a gobernador, Jesús María Rodríguez Hernández y el actual líder de ese partido, Tonatiuh 
Salinas Muñoz. Ambos afirmaron que la contienda comicial que hoy inicia será sumamente competida; Jesús Rodríguez matizó y dijo que podría llegar hasta los tribunales. Tonatiuh Salinas, por su lado, consideró que a pesar de lo apretado que se prevé el proceso, el tricolor refrendará varias posiciones. Solitos Este lunes se habría de llevar a cabo la primera sesión del Comité de Seguimiento del Programa Estatal de la Ley para 
Prevenir, Investigar, Sancionar y Reparar la Desaparición de Personas en el Estado de Querétaro pero, debido a la falta del quórum, esta sesión se declaró desierta y se pospuso para el lunes 27 de octubre. Los diputados azules, Bernardo Nava y Alejandro Cano, se quedaron esperando al igual que el Ombusdman, 
Miguel Nava Alvarado. Será para la otra. Ruidoso  El largometraje Silencio que fue filmado  en la entidad y producido por Manuel Aguirre, es la primera película queretana que obtiene premios internacionales y  actualmente compite en el festival internacional de cine de Oaxaca, representando a México en la sección Internacional.  Es un aliciente para el diputado que prometió que la entidad tendría su propio Hollywood, pero sobre todo, que se puede aprovechar para promocionar escenarios locales, como es el caso de 
Amealco. Redimensionado La llegada de Grupo Imagen y de Ronaldinho al club Querétaro, dio un giro al valor comercial de la marca Gallos Blancos. El club hoy es uno de los de mayor crecimiento comercial. El Gerente Comercial y de Mercadotecnia del Querétaro, Sergio López, platicó al periódico Milenio que la llegada del brasileño hizo que la venta de la playera se disparara y como todos querían portar el 49, Pirma -que es la empresa encargada de la manufactura- empezó a imprimir los dígitos y el nombre. (AM, 1)  
CUARTO DE GUERRA Por Julio de la Cruz PODER. Claras señales locales manda el ascenso de Ricardo Anaya Cortés a la dirigencia nacional de su partido, el PAN. La primera, que el senador Francisco Domínguez se convirtió anoche en el único aspirante panista a la gubernatura. Segunda, que pese a ello quien tiene el control real del partido y de las nominaciones es el joven nuevo líder y, tercera, que Marcos Aguilar puede dormir tranquilo porque se desvanece la posibilidad de que alguien le pida jugar "de sacrificio". El nudo comienza a deshacerse justo al arrancar el proceso electoral. (DQ, 1)  
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PLAZA DE ARMAS  Por Sergio Arturo Venegas Ramírez 
CALZADA A CINCO AÑOS DEL ARRANQUE. Cumpliendo. Celebra hoy José Calzada Rovirosa el quinto año de gobierno. Hace exactamente 60 meses, en el Teatro de la República, inició una nueva etapa en nuestra entidad, porque más allá de discursos, Querétaro consiguió mantener e incrementar su crecimiento, generación de empleo, atracción de inversión y dejar atrás los endeudamientos para establecer la meta de no contraer empréstitos con ninguna institución crediticia. Por ejemplo, en materia de empleo, del 1 de octubre de 2009 a julio de 2014, se generaron 125 mil empleos, es decir, un 40 % más, lo que representa el crecimiento más alto del país en ese periodo. El PIB estatal –para el mismo lapso- fue de 4.9 % y el crecimiento acumulado del PIB nominal es de 44 %. Así, el PIB Per Cápita de Querétaro es superior a la media nacional por un 23 % y ha crecido un 44 % en los últimos cinco años. Otro dato importante: De octubre de 2009 a julio de 2014 el crecimiento del salario promedio de cotización en el IMSS es de 22.3 %, y nos coloca en el tercer lugar nacional con el salario promedio más alto. Por si fuera poco, el número de empresas con Inversión Extranjera Directa ha aumentado 84 % en los últimos cinco años y las exportaciones han crecido 138% en el mismo periodo. En otros números, las personas que han asistido a congresos y convenciones ha incrementado en un 56 % de 2009 a la fecha. Y un dato poco conocido: Por cada peso invertido por el Gobierno Estatal para la realización de eventos de turismo de reuniones, se derramaron 2 mil 90 pesos. Así de claro. -PALACIO DE LA CORREGIDORA- Zona caliente. La Sierra ha votado de manera diferenciada en las últimas cuatro elecciones. Dependiendo cómo se comporten los alcaldes, delegados federales, diputados y “facilitadores”, es el sentido del voto. Ahí, lo mismo gobierna el PRI un día, que el PAN otro y el PRD mañana. Por ello era importante para la administración calzadista no descobijar la zona. Esta es una gráfica muy clara de lo que ha sucedido en la Sierra Gorda desde que José Calzada llegó al Gobierno hace cinco años. Así llega José Calzada a su quinto año de gobierno: Con un estado seguro, en crecimiento y con programas sociales trabajando en las zonas más desprotegidas. Son datos duros, durísimos. -ANDADOR 
LIBERTAD- Maya. El jueves 9 del presente mes inaugurará Rubén Maya su taller de grabado en el estudio de las calles de Escobedo, en el Centro Histórico de Querétaro. De esta manera el destacado pintor originario de Huimilpan y multipremiado internacionalmente compartirá su técnica con nuestra juventud. Felicidades, maestro. -OÍDO EN EL 1810- Debut. Hoy sesionará el nuevo órgano electoral del Estado y seguramente algunos partidos querrán medirlo. ¡Aguas! -¡PREEEPAREN! Todo listo. DHL pondrá en operaciones la expansión de su Air Hub Querétaro, ubicado en el Aeropuerto Internacional del estado. Esta, la empresa más importante en su ramo, maneja a nivel nacional 700 toneladas diarias en más de 100 mil paquetes. Ahora, el 30 de octubre, mostrará el músculo con su expansión, que servirá como trampolín para el Bajío y la zona norte. Seguramente, Manuel Montes Bertín, director jurídico de la empresa y destacado abogado queretano estará más que feliz. ¡Enhorabuena! -¡AAAPUNTEN!- Crescendo. La figura de Ernesto Luque Hudson sigue sumando adeptos en el camino a la candidatura priista por la alcaldía queretana. Pero –él lo sabe- en política nada es seguro, el delegado del IMSS cuida los tiempos y espacios. Por lo pronto, ayer acompañó a la presidenta estatal del Sistema DIF, Sandra Albarrán, a la presentación de la carrera de esa dependencia. Y se le vio sonriente. -¡FUEGO!- Cambios. Se va Gustavo Madero a buscar una diputación federal. En lo que regresa de la licencia, se queda al frente Ricardo Anaya Cortés, quien deja libre el camino a la candidatura del PAN por el Gobierno de Querétaro al senador Francisco Domínguez Servién. Y esto apenas comienza. (PA p.2)      



 
MIÉRCOLES 1 DE OCTUBRE DE 2014 

 

 
 
 

Coordinación de Información y Medios  
 

FUENTE DE EL MARQUÉS  Por Juan Antonio del Agua GOBIERNO DE SOLUCIONES. Hoy se cumplen cinco años del Gobierno de JOSÉ CALZADA ROVIROSA, el mandatario cercano a la gente que cambió el hacer de los servidores públicos y estableció una mística de trabajo que lo ha colocado como el mejor gobernador del país, elevando los niveles económicos, políticos y sociales de Querétaro. Enhorabuena. Agua queretana la más sana. (PA p.1)  
¡2 DE OCTUBRE NO SE OLVIDA! Por Alicia Colchado Ariza  1968 era el año, todo inició un lunes, exactamente el 22 de julio, el escenario sería un hermoso lugar de la Ciudad de México, “la Plaza de la Ciudadela”. El día anterior había quedado sellado el acuerdo entre dos bandas de porros: Las Arañasy Los Ciudadelos, estos últimos figuraban en el nómina del Departamento del Distrito Federal (DDF) como “personal de limpieza”, el pacto establecía que juntos realizarían las tareas encomendadas por el DDF y el gobierno federal, tenían claro que mantener inmovilizados y atemorizados a los jóvenes estudiantes de la Universidad y del Politécnico, sería más fácil si lo hacían juntos y eso les permitiría entregar buenos resultados a sus “jefes”. Ese día, los jóvenes estudiantes integrantes de la Preparatoria “Issac Ochoterena” y de las Vocacionales 2 y 5, ubicadas en torno a dicha plaza, cansados de ser hostigados por los grupos porriles decidieron ya no dejarse más y los enfrentaron. Las noticias oficiales daban cuenta de un enfrentamiento entre universitarios y politécnicos. La prensa vendida falseaba la información sobre los acontecimientos ocurridos. Iniciaba así el más grande movimiento estudiantil de nuestra historia, la simpatía y solidaridad del pueblo aumentó rápidamente, preocupando a quien decía gobernar este país, quien en su fealdad física reflejaba su fealdad interna. Ese año bisiesto guardaba dentro de sí un octubre sangriento y fue un miércoles, exactamente el 2 de octubre cuando el poder decidió apretar el gatillo en contra de miles de jóvenes indefensos, siendo en esa ocasión la Plaza de las Tres Culturas, en Tlatelolco, el escenario para tan trágico acontecimiento. Miles de jóvenes fueron detenidos, torturados, desaparecidos y arteramente asesinados por cuestionar al poder. Ahora en 2014, 46 años después, las demandas enarboladas por esos jóvenes podrían ser las mismas debido a que quienes ahora gobiernan padecen la misma sordera de aquel entonces. Muestra de ello es que al inquilino momentáneo de Los Pinos no le importó imponer reformas que dejarán sin futuro a millones de mexicanos, cumpliendo la máxima que dice “quien compra la Presidencia termina vendiendo al país”. Pero los legisladores no se quedan atrás, sabiendo todos ellos que Enrique Peña Nieto ocupa la máxima magistratura de la nación sólo porque pudo comprar la voluntad del pueblo usando como moneda de cambio el hambre que padecen millones de mexicanos, PRI-PAN y PRD firmaron el “Pacto por México” lo que permitió imponer esas reformas en perjuicio de las mayorías. A todos ellos habría que pedirles cuentas, sobre todo cuando pretenden ocupar nuevos puestos de elección popular. Aquí en Querétaro por ejemplo, el senador Francisco Domínguez, quien, en un extenso debate ante la Comunidad Universitaria, se comprometió a votar en contra de la reforma energética traicionó la palabra votando a favor de ella, o que decir del diputado federal Marcos Aguilar, quien, sin escuchar a su pueblo, votó a favor de la privatización del sector energético, ahora el rumor colectivo repite que uno aspira a ser candidato a gobernador y el otro a la presidencia municipal. El Congreso local no escapa a esa forma silente de actuar, siendo el diputado Braulio Guerra, presidente de la mesa directiva, el 12 de diciembre del año pasado, encabezó una sesión sorpresa para que esa importante reforma fuera aprobada en tan sólo 10 minutos. A unos meses de iniciarse el proceso electoral se dice que él pretende ser candidato a gobernador. La memoria entonces se convierte en la única alternativa para organizados cambiar el rumbo de las políticas impuestas a nuestra nación, por las nuevas generaciones debemos apostarle a ella. (EUQ web)  
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http://www.eluniversalqueretaro.mx/content/2-de-octubre-no-se-olvida  
EL PRÓXIMO AÑO, EL RELEVO DEL EJECUTIVO  Por José Alfredo Botello Montes  Falta un año para que el relevo en el Poder Ejecutivo se dé en esta entidad y donde todo indica que la alternancia ha llegado para quedarse, ya que todo indica que el candidato a gobernador del estado propuesto por el Partido Acción Nacional regrese a despachar en la oficina principal del Palacio de la Corregidora, para coadyuvar en la construccion de una patria ordenada y género, así como una vida mas digna para todos. La llegada del gobernador panista Ignacio Loyola Vera, tomó por sorpresa a quienes apostaban por la continuidad de los gobiernos priístas que habían estado en el poder por siete décadas, considerando algunos que los panistas no estabamos preparados para gobernar y se entraba a la zozobra, así como a la falta de continuación de los planes de desarrollo que se tenían para el estado. El triunfo del PAN se veía venir, ante la esperanza de un cambio para mejorar y querían un cambio diferente, por lo que no dudaron en votar en favor del candidato blanquizul emanado de la presidencia de la Coparmex-Querétaro, pero que contaba con prestigio amplio entre la sociedad queretana y que no había militado activamente en el Partido Revolucionario Institucional (PRI). La tarea no fue fácil para la administración encabezada por un panista, veníamos de un desorden social reflejado por la expresiones de los grupos emergentes de comerciantes ambulantes, dirigentes de colonos, de indígenas que se habían enseñorado de plazas y edificios públicos, que impedían el libre tránsito en las calles y en plazas y a los gobernantes estatales y municipales los traían a salto de mata al no poder entrar a las oficinas públicas para el desempeño de su encargo. Los inicios de la administración se pudo haber marcado con los acontecimientos violentos del 5 de febrero de 1998, cuando un grupo de manifestantes y anarquistas agredieron el convoy presidencial al concluir el acto conmemorativo de la Promulgacion de la Constitución de 1917, en el Teatro de la República, pero que con mano firme se puso a disposicion de la justicia a los principales responsables de esos lamentables acontecimientos, que tuvieron que cumplir con una condena. Se pusieron en esa administración panista, las bases para un nuevo tren de desarrollo en la economía estatal, como fue la construcción de un aeropuerto a la par de los esfuerzos que el gobierno federal realizaba para construir un aeropuerto en la ciudad de México, pero que los “macheteros” de San Mateo Atenco lo impidieron. Se recuperó la paz y el orden social, principalmente en la capital y sede de los poderes del estado, en materia de seguridad pública se mantuvo al estado dentro de los tres primeros lugares en el país como estado seguro y en lo economico se presentaron importantes resultados de desarrollo. La consolidacion de un buen gobierno se pudo realizar con la llegada del encabezado por Francisco Garrido Patrón, quien había puesto orden en la capital queretana para seguir posicionando al estado de Querétaro en los primeros lugares de desarrollo social, economico y de seguridad. En el ambito de infraestructura se le dotó a la zona metropolitana de un acuaférico junto con la presidencia minicipal tambén panista, asi como una fuente de agua que venía a solucionar el aprovisionamiento de tan vital líquido durante las próximas tres décadas por lo menos: se concluyó el segundo anillo vial iniciado con la administración de priísta Rafael Camacho Guzmán (q.e.p.d.) denominado Surponiente; se inició y concluyó el tercer anillo vial denominado “Fray Junípero Serra”; se conectó con cuatro carriles los municipios de El Marqués, Colón, Ezequiel Montes, Tequisquiapan, Cadereyta y San Juan del Río y se inició la ampliación de la corona de la carretera a la Sierra Queretana que hoy se sigue avanzando por la actual administración. En lo economico se gestiono y atrajo la inversion de la empreda Bombardier que ha servido como ancla en el desarrollo del clousther aeroespacial y que nos ha permitido seguir puntuendo en el desarrollo economico por encima de le media nacional; y en materia de seguridad nos seguimos manteniendo dentro de los tres primeros lugares en esa materia. Por ello es que los panistas, no obstante que no obtuvimos el gobierno estatal hace poco mas de cinco años y el municipal de la capital hace poco mas de dos años, hemos colaborado con los actuales gobiernos para seguir impulsando el desarrollo y bienestar de Querétaro, sin 
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mezquindad ni cálculo político, porque además no queremos en el 2015 a regresar a gobernar entre ruinas. La consolidación de la alternancia se acerca en Querétaro y se ve, se siente, que estamos a un año en que nuevamente los queretanos tengamos gobiernos emanados del Partido Accion Nacional, cuyos gobiernos hemos demostrado que sabemos gobernar y gobernamos bien. (EUQ web)  http://www.eluniversalqueretaro.mx/content/el-proximo-ano-el-relevo-del-ejecutivo  
A 365 DÍAS DE LA CONSOLIDACIÓN Por Tonatiuh Salinas Muñoz  Hoy inicia el sexto año de José Calzada al frente del gobierno del estado de Querétaro. El cambio se nota. El liderazgo que ha sabido imprimir en su equipo, la comunicación directa que ha sabido establecer con todos los queretanos, la sensibilidad para identificar retos y la determinación para transformar y hacer que las cosas sucedan, han sido la firma de su administración. A cinco años de que los ciudadanos creyeron en el proyecto que encabezaba en 2009 José Calzada, hoy Querétaro es sinónimo de calidad de vida, de crecimiento, de éxito, de prosperidad, de innovación, de valor, de sensibilidad, de paz social y de soluciones. De 2009 a la fecha, Querétaro se ha ubicado en los primeros lugares en múltiples indicadores a nivel nacional. José Calzada recibió un estado de media tabla para bajo y lo ha sabido colocar en los primeros lugares. El trabajo lo reconocen los propios ciudadanos; hoy es el gobernador mejor evaluado a nivel nacional. Con orgullo, podemos decir en voz alta que se trata de un gobernador emanado del PRI. Se trata también de un liderazgo que la gente de nuestro estado reconoce. El gobernador Calzada ha iniciado en Querétaro un camino que no tiene retroceso, la confianza que los ciudadanos le dieron con su voto en 2009 ha sido correspondida con resultados. Hoy, a 365 días del cambio de gobierno en nuestro estado, estamos convencidos de que los queretanos sabrán refrendar esa confianza en la propuesta que el PRI presente en los próximos meses. El PRI de Querétaro inicia el año electoral listo, fuerte y unido. Hemos hecho trabajo territorial desde las bases del partido. Hemos renovado, después de años, los comités seccionales. Desde reuniones de trabajo, planeación y mucha capacitación, hasta reconocimiento de los liderazgos históricos, el PRI de Querétaro ha hecho su tarea. Iniciamos el año electoral como la principal fuerza política del estado y del país. Los sectores y las organizaciones del PRI de Querétaro llegamos unidos, con un solo objetivo y con la mirada puesta en un solo proyecto: el progreso y la prosperidad de nuestro estado, de las familias y de los ciudadanos. Específicamente, los 18 municipios han hecho un trabajo sobresaliente de partido, siempre cercanos a la militancia y a la gente en general. La pluralidad de nuestro instituto político nos da esa enorme posibilidad. El PRI de Querétaro también se presenta en el inicio de este ciclo electoral con el compromiso de respetar lo estipulado por la ley, con el reconocimiento pleno a las instituciones electorales, transparente, cercano. Un PRI que presentará a los mejores perfiles, reconocidos, capaces y preparados que sepan responder con resultados y que estén a la altura de los ciudadanos. Con la cara en alto podemos decir que un gobierno emanado de nuestras filas ha sabido cumplir. La propuesta del PRI es consolidar al estado y dar continuidad al sobresaliente trabajo que José Calzada ha realizado. Querétaro no se detendrá y, sin duda, seguirá por buen camino. (EUQ web)  http://www.eluniversalqueretaro.mx/content/365-dias-de-la-consolidacion  
"LIBERTAD UNIVERSAL” Por Filiberto López Díaz  Ya es un hecho indubitable de que el candidato del PRI a la gubernatura del estado, será Roberto Loyola Vera, así lo han dado a notar de todas las formas posibles he invertido bastante tiempo, dinero y esfuerzo para ello. Inclusive, actos que por protocolo le correspondían prescindir  al señor gobernador Pepe Calzada, 
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éste le ha cedido a su delfín, el lugar. Para apoyar la campaña respectiva como se dice: “Al pueblo pan y circo”; ya nos trajeron a Ronaldinho, eventos económicos y culturales de talla internacional y hasta a Adela Micha; ¡Imagínese usted! ¡Adela Micha! pilar fundamental para aturdirnos desde Televisa quien cooperó en todos los aspectos, para llevar a Peña Nieto a Los Pinos y pagar el favorcillo, con las reformas respectivas. El acto en que intervino Adela hubiera sido de mayor altura en todos los ámbitos con Adriana Pérez Cañedo, mujer culta, con presencia y dignidad. Habrá que revisar la amistad entre Adela Micha y Mónica Arriola hija de Elba Esther Gordillo y consultar el voto de la senadora Arriola del PANAL la “Tercera versión de la  Ley Televisa”; por cierto, partido aliado al PRI para 2015, como lo fue en 2009. Si usted cree, piensa, sueña o se imagina que el poder político de Elba Esther Gordillo se ha visto minado por “estar en la cárcel”, se equivoca y le tengo otra mala noticia: Santa Claus no existe. Mi compañera y amiga en Proceso, Jesusa Cervantes el 4 de julio de 2014 en el semanario citado, hace un estudio completo y minucioso del enorme poder político y económico que todavía tiene la autonombrada Presidenta  Vitalicia del SNTE, el sindicato más grande de américa latina que por si fuera poco, tiene su propio partido político; precisamente el PANAL, de quien Pepe Calzada manifestó el sábado 27, publicado el 28 a esta casa editorial “PRI-PANAL vivimos electoral hace más de cinco años, pero más que lo electoral, fue una alianza de progreso” (¿?) ¿Alianza de progreso? ¿Qué entiende Pepe por esto? ¿Progreso para quién?, obviamente no para la democracia pues el PANAL es el único partido, conformado obviamente por casi todas las secciones del SNTE, que puede tener representantes en todas las casillas del Estado de Querétaro y que se conocen a la perfección, las viejas mañas del PRI (Ratón Loco, urnas embarazadas, voto de muertos etc.); partido del cual, supuestamente Elba fue expulsada, pero que desde hace tiempo, cuando le conviene a ambos, trabajan juntos. Y eso de que trabajan juntos llega hasta el día de las elecciones, porque: ¿Conoce usted algún miembro del Panal en el gabinete actual? O por lo menos en algún ¿Puesto de importancia? El triunfo del PRI, nunca se lo dará Ronaldinho o Adela Micha, tal vez los maestros contribuyan en algo, y ahora explicamos porque Edna Jaime en #Contraportada publicó: “Querétaro y Yucatán, estados con más problemas en nómina magisterial; Oax y Michoacán no se conoce su realidad”. Sume usted, que tenemos un secretario de Educación: Fernando de la Isla que nunca aclaró una compraventa de computadoras cuando fue Rector de la UTEQ y al perdedor Jaime Escobedo en USEBEQ. El destino del PRI depende de los maestros y del PANAL, el que va adelante siempre, ¡Siempre va solo! Desde luego, amig@ lector@, usted tiene una mejor opinión. (EUQ web)  http://www.eluniversalqueretaro.mx/content/libertad-universal-3  
BAJO RESERVA 
FINALMENTE todo parece apuntar que el joven arquitecto Gerardo Romero Altamirano tomará protesta el día de hoy como presidente en la sesión de Consejo General del Instituto Electoral. Los cambios se dan en una coyuntura importante, con el proceso electoral andando y en donde particularmente las acusaciones entre actores políticos de diferentes partidos, por supuestos actos anticipados de campaña, están al rojo vivo. Sin duda, difícil encomienda la que tendrá el que fuera también director general de la Confederación Patronal Mexicana en la entidad. Por cierto, es destacar que Romero Altamirano pertenece a nuestro selecto grupo de columnistas. LA OBRA VIAL que se está volviendo controversial es la ampliación de la carretera que va de Ajuchitlan a Colón. Resulta que trabajadores de aquella demarcación se manifestaron en la comunidad de El Lindero, porque argumentan no estar de acuerdo con las decisiones de constructoras privadas locales que solo benefician, dicen, a trabajadores provenientes de otros municipios. Ante esta situación, el presidente municipal Alejandro Arteaga se mostró solidario, aunque aceptó, nos dicen, que el tema no es de su jurisdicción, ya que la obra se está llevando a cabo con recursos federales y estatales. Ojalá esta situación no se conecte con las obras que realizan en su cabecera municipal y que están llevándose a marchas forzadas ya que, cuentan, el edil quiere competir para que el territorio sea declarado “Pueblo 
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Mágico”. AHORA RESULTA que ya todos denuncian extorsiones a comerciantes, primero fue la vocal del Patronato del Centro Histórico de Querétaro, Gloria García Alcocer, y ahora Pablo González Loyola, dirigente de la Unidad Cívica “Felipe Carrillo Puerto”, el que denunció actos de extorsión contra comerciantes de mercados públicos y tianguis de la capital. Sin embargo, para que haya investigaciones al menos deben presentarse alguna que otra denuncia formal en el Ministerio Público, cosa que el mismo dirigente dijo que no existe alguna. Las intenciones quizás son buenas para ayudar a los comerciantes que dicen ser extorsionados, pero mientras no haya denuncia formal presentada al menos eso cree la mayoría, no hay delito que perseguir. ANTE TODO, RESPETO, dice el senador por Querétaro, Francisco Domínguez 
Servién, a la decisión del presidente del Partido Acción Nacional, Gustavo Madero, de buscar nuevos horizontes en su futuro político luego de que éste último lo diera a conocer el día de ayer por la tarde-noche. Asimismo, Francisco Domínguez dijo, muy gustoso, dar el respaldo a la designación de Ricardo Anaya al frente de Acción Nacional, de quien dijo, sabrá llevar el partido por buen camino; el de la unidad y apegado a las doctrinas del mismo. APASIONADO de verdad es como se ha mostrado el presidente del Revolucionario Institucional, Tonatiuh Salinas, quien ahora en la sede del partido emitió un mensaje de respaldo al priísta número uno, el gobernador José Calzada Rovirosa, de quien habló ha sido un gobernador serio, responsable y que puso a Querétaro en todo lo alto, lo que hará, dijo, la viabilidad de tener unas elecciones que se vislumbran buenas para el PRI. Entre otras cosas, comentó de un reloj en cuenta regresiva que marcara el refrendo del PRI al Palacio de Gobierno. (EUQ web)  http://www.eluniversalqueretaro.mx/content/bajo-reserva-589  
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